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PREFAZIONE E METODOLOGIA MEDITAZIONE 
 

rima d'entrare nel merito della Meditazione, è giusta cosa puntualizzare che 
questa Meditazione è strettamente collegata ad Apocalisse 12. Nello Specifico 
ha lo scopo di Approfondire alcune parti che non è stato possibile esaminare 

nell'Esame dei Versi. 
Come spesso tengo a precisare il mio unico scopo è essere in perfetto accordo con la 
Bibbia e dunque col Messaggio dell'Ora. A tal fine, ogni singola spiegazione sarà 
messa in collegamento con i Trafiletti della Bibbia  e dunque del Messaggio 
dell'Ora.  
Al fine di una più snella raccolta di Appunti,  i Riferimenti Biblici e quindi anche 
quelli del Messaggio dell'Ora  più lunghi, che talaltro si ripetono per collegare 
vari Temi, sono posti nel Collegamento Esterno a questo Documento, ossia: 

http://www.apocalissedigesucristo.com/it/meditazioni-bibliche/temi-raccolta-appunti-versi-
messaggi-meditazioni.html 

Troverete nel Documento Citato i "Riferimenti Incrociati"  nominati per i Versi 
Biblici: "VERSI 'A' e Successivi". Per il Messaggio del Profeta Branham: 
"MESSAGGI '1' e Successivi". 
Fermo restando il Collegamento Esterno Citato, la Meditazione che segue sarà 
Articolata come segue: 
� Durante la Meditazione tratterò alcuni pochi Indicativi  Versi Biblici e 

Trattati del Messaggio, provanti la Spiegazione del Trattato.  
� Alla Fine di questa Meditazione, indicherò una più vasta Raccolta di Versi 

Biblici e Trattati del Messaggio Indicativi, per ampliare la Conferma della 
Spiegazione del Trattato.  

Naturalmente come tutti i Testi, anche questo è soggetto ad "Aggiornamenti",  
attraverso l'ampliamento della "Conoscenza dei Riferimenti Incrociati". Quindi 
potete costatare in quale data ultima è stato aggiornato. Data che trovate a fine 
Documento. Per visionare se sono stati introdotti ampliamenti, confronto ad una 
precedente versione già da voi scaricata in passato. 
Potete notare che sono più i Riferimenti Biblici e i Messaggi del Profeta, che 
l'Esame del Testo. Questo proprio al fine di essere precisi e dimostrare l'Evidenza 
della Parola con l'Esame dei Riferimenti. Proprio perché ci tengo che il Test 
della Parola in noi possa essere Conforme al Messaggio. 
� Quando notate che scrivo una mia personale riflessione, al fine proprio di 

evidenziare che è il mio pensiero su quel dato Verso secondo i Collegamenti 
Biblici; sarà sottolineato in Verde come queste righe. Proprio per mettere in 
risalto che anche se è una supposizione legata al Messaggio dell'Ora e alla 
Bibbia; però non è chiaramente in questi segnalata. Quindi potete scartarla 
se non la vedete corretta nella Corrispondenza Biblica e del Messaggio. Il 
resto invece è confermato direttamente dalla Parola Profetica del Messaggio 
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dell'Ora e quindi dalla Bibbia. Come dico spesso, io cerco di fare del mio 
meglio, senza nulla aggiungere o togliere, ma sono un uomo e quindi come 
tale posso errare in buona fede e perché sono in Crescita nel Messaggio 
dell'Ora.  Se erro in qualche comprensione, Dio sa che agisco in buona fede; 
sa che sono aperto alla Correzione, come per Grazia di Dio, ho potuto 
correggermi attraverso il Messaggio dell'Ora. Solo Lui e quindi la Sua 
Crescita nella mia vita, mi ha portato al Messaggio dell'Ora e mi continuerà 
ad aiutare a vedere nel modo corretto, come lo è stato per il Profeta la cui 
Crescita nel Tempo fu Scalare e lui stesso Potenziò la Sua Visione Biblica in 
modo elevato dal 1963, quando i Suggelli si Aprirono. Quindi Considerate 
Centrale in questa Raccolta ciò che Perfettamente si lega al Messaggio e 
quindi alla Bibbia. Sono più di venti anni che Medito la Parola di Dio, di cui 
alcuni anni che Medito il Messaggio dell'Ora e posso dirvi che è una 
Meravigliosa Fonte Inesauribile, e cerco sempre di tenere a mente, la grande 
responsabilità di Predicare in piena comunione, senza fare contese e nel rispetto 
della Parola che dice: 

 Apocalisse 22:18 Io protesto ad ognuno che ode le Parole della Profezia di 
questo Libro, che, se alcuno aggiunge a queste cose, Iddio manderà sopra 
lui le piaghe scritte in questo Libro. 
Apocalisse 22:19 E se alcuno toglie delle Parole del Libro di questa 
Profezia, Iddio gli torrà la sua Parte dell'Albero della Vita, e della Santa 
Città, e delle cose Scritte in questo Libro. 
Apocalisse 22:20 Colui che testimonia queste cose, dice: Certo, Io vengo 
tosto. Amen. Sì, vieni, Signor Gesù. 
Apocalisse 22:21 La Grazia del Signor Gesù Cristo sia con tutti voi. 
Amen. 

 Tito 3:9 Ma fuggi le stolte questioni, e le genealogie, e le contese e risse 
intorno alla Legge; poiché sono inutili e vane. 
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APOCALISSE 12 
LA GRAVIDANZA, LA NASCITA, LA CRESCITA, 

LA DINAMICA E IL RAPIMENTO 
DAL SEGNO ALLA MANIFESTAZIONE DEI FIGLI 

DIFFERENZA TRA APPARIZIONE E VENUTA 
  

uesto Approfondimento su Apocalisse 12, ci aiuta a osservare da vicino 
questo Profondo Simbolo. Dove in funzione della nostra Partecipazione 
Diretta sul Figlio Maschio, occorre fare un Approfondimento, anche al 

fine di togliere confusioni, che dal Messaggio sono chiariti e confermano quello 
che seguirà. 
Gravidanza, Nascita, Dinamica e Ascensione (Rapimento), sono un chiaro 
Passaggio del Triplice Proposito, che ha per Scopo Finale l'Ascensione al Trono, 
dopo i passaggi di Nascita e Adozione. E' utile sottolineare che Egli C'Identifica 
ai Suoi Uffici e quindi ci porta a Divenire Parola Parlata, Parola in Lui 
Sacrificata, Parola dunque che produce una Figliolanza-Frutto e quindi 
Ascende. Difatti noi passiamo dall'Identificazione col Padre, Figlio e con lo 
Spirito Santo, anche attraverso Giustificazione, Santificazione e Battesimo nello 
Spirito Santo. 
 

LA GRAVIDANZA, LA NASCITA E LA CRESCITA 
LA  PIANTA  E ALTRI  ESEMPI 

Premettendo che ogni Epoca ha avuto un Raccolto di Sposa di tutte le Nazioni, 
ivi inclusi Ebrei Convertiti al Messaggio dell'Epoca a cui appartenevano, quindi 
anche il Corpo Disavveduta e anche di Ebrei Martiri, in attesa della chiamata 
dei 144.000.  
Quindi ogni Epoca tre raccolti: "L'Avveduta, la Disavveduta e i Mart iri Ebrei 
sotto l'Altare”.   

 Come abbiamo detto la Vita è nel Nucleo. In Natura la Vita Riproduttiva non 
è nella Pinta ma nel Seme.  
E anche nella Riproduzione Animale e Umana, senza il seme del maschio non 
si genera la Vita. 
Pensando ad un uovo per quanto sia completo senza il seme del maschio non 
porterà la formazione del pulcino. 
Nelle Epoche è Storico che le Tre Fasi della Maturazione del Seme-Cristo 
Seminato hanno prodotto le Parti della Pianta Portante e alla Fine il Seme-
Finale della Sposa da Malachia 4: 
� Il Gambo-Gruppo Lutero; 
� L'Inflorescenza - Gruppo Wesley; 
� Il Guscio - Gruppo Pentecostale; 

Q
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� Alla fine troviamo il  Seme-Malachia 4.  
La Pianta e le Sue Fasi sono state Portanti, per Manifestare alla fine il Seme-
Parola, Cristo nella Sposa, che era Riservato per la Fine dei Tempi da 
Malachia 4 in poi.  
Seme-Parola Cristo Piantato a Pentecoste e che Ritroviamo come Sposa 
Parola nella Fine delle Epoche. E' ad Essa che è stata affidata in Malachia 4 
la Manifestazione del Figliol dell'Uomo nel Messaggero e quindi nel Corpo 
della Sposa, nell'Essenza della Perfezione della Terza Tirata, ossia Cristo 
Vivente nella Carne delle Membra. 
Il Simbolo delle Tre Donne (Galati 4), rappresentano i Tre Movimenti Storici  
e le Tre Fasi della Nuova Nascita. 

 Comprendiamo la Posizione del Capo-Mente in questa Epoca usando dei 
Simboli.  
� Simbolo della Pianta = La Vita in essa comincia col Seme e si irradia 

formando le varie Parti Portanti (Gambo, Inflorescenza, Guscio), ma non 
capaci ad essere Seme Riproduttivo. Ma quando si giunge a  Seme nella 
Spiga-Guscio abbiamo di Nuovo la Riproduzione del Seme Originale che 
riprodurrà la Pianta. Ora la Pianta non è altro che Portatore, ma parte del 
Seme e ha scopo di portare al Seme.  
Il Seme nella Sua Forma Circolare e i suoi Strati che portano alla Vita 
Invisibile è Simbolo dello Spirito Santo. Da Malachia 4 ci stiamo 
introducendo nel Buio Interiore del Seme, fatto di Morte e dunque Test di 
Prove che ci portano oltre il Giordano, ossia alla Vita Invisibile dello 
Spirito Santo. 
Cristo venne come Seme Originale e portò alla Resurrezione il Corpo-
Pianta della Chiesa Eletta del Vecchio Patto. La Sposa nella Fine dei 
Tempi, è il Seme Originale dello Sposo; è la Metà Pietra della Vetta; sarà 
Motivo d'Impulso per la Resurrezione del Corpo delle Sette Epoche, 
similmente come avvenne negli Evangeli. Rammemoriamo che la Pietra di 
Vetta della Piramide è la Perfetta Riproduzione come Pietra di Capo 
dell'Intera Piramide, quindi Simbolo del Perfetto Seme Originale che ha in 
Sé il Dna Riproduttivo dell'Intera Pianta che viene Riportata alla Vita da 
Esso. 

� Simbolo della donna in Gravidanza = Sapevate che quando la donna è in 
gravidanza l'intero corpo viene rinnovato? Tutte le Cellule Rinnovate. E' 
il periodo di Rinnovamento! Come in Simbolo Sara venne Rinnovata a 
motivo del Seme-Parola, in lei. Quando la Successione del Seme di Cristo e 
il Seme Naturale d'Isacco scesero nel Corpo della donna; essa venne 
Rinnovata-Ringiovanita da quello Spirituale, da quando la Parola di Dio 
la Colpì sotto la quercia. Così la Chiesa di Apocalisse 12, il Figlio Maschio 
Prima di Nascere investe quale Seme Rinnovatore l'Intera Pianta 
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Portante-Donna-Chiesa, similmente come avviene in natura col 
Rinnovamento. Ma quando nasce avviene la separazione in quanto deve 
prendere la Forma Perfetta di Adozione sotto il Sole del Padre, come 
Cristo dal Giordano in poi. 
La Sposa è il Seme Originale, che dona l'Ovulo,  la Parte Femminile di 
Adamo-Cristo. Il Seme Originale Maschile è la Parola di Dio che Produce 
la Fede Originale Ascoltandola. Dunque prende Atto la Nascita del Figlio 
Maschio di Apocalisse 12, ossia la Fusione del Corpo Adamo-Cristo, in cui 
l'Ovulo della Donna-Sposa viene Assorbito dal Seme-Cristo, divenendo 
Uno come dal Principio e chi Vede Cristo Vedrà la Sposa Celata-Ritornata 
in Lui. 

� Simbolo del Tempio = Era tutto quanto Parte di Dio, ma la Divinità-Voce-
Colonna scendeva nel Luogo Santissimo nell'Arca. L'Intero Corpo-
Tempio era stato realizzato dallo Spirito Santo attraverso gli uomini 
Ripieni di Spirito d'Industria,  ma solo alla fine scese la Colonna per 
Confermare e Incontrare con il Sommo Sacerdote, e anticamente il 
Profeta presso l'Arca. Così le Epoche-Chiesa, sono Parte del Corpo di Dio, 
ma la Divinità è stata Promessa per l'Ultima Epoca nella Manifestazione 
del Seme, che riporterà i Semi-Corpo delle Epoche alla Luce e che già ha 
Mostrato il Ministero del Figliol dell'Uomo in Mala chia 4 e dunque nella 
Sposa della Fine dei Tempi.  
Rammemoriamo che la Presenza di Dio era stata Rappresentata dalle Tre 
Classi, ossia Patriarchi-Giustificazione, Sacerdoti-Santificazione e Profeti-
Pentecoste, ma questi erano Simboli del Perfetto che doveva Venire ossia 
Gesù Cristo, la Perfetta Parola Fatta Carne che Racchiude tutto in Sé nella 
Perfezione. 
Rammemoriamo che la Presenza di Dio era stata Rappresentata dalle Tre 
Parti Centrali del Tempio, ossia Cortile-Giustificazione attraverso il 
Sacrificio, Luogo Santo dove entravano i Sacerdoti, e infine troviamo 
Luogo Santissimo. In Questo Luogo Santissimo, presso l'Arca, dove Solo il 
Sommo Sacerdote ed anticamente il Profeta, poteva entrare; malgrado 
tutto il Tempio era Simbolo del Corpo; malgrado la Presenza di Dio era in 
tutto il Tempio, ma Solo nel Luogo Santissimo era Rivelata la Voce-
Divinità-Identità, dove la Colonna Scendeva e si Mostrava.  
Le Epoche sono come il Simbolo del Tempio in cui nel Luogo Santissimo 
Dio si è Mostrato attraverso il Ministero del Figliol dell'Uomo in Malachia 
4 e nella Sposa. 

� Simbolo delle Epoche, il Corpo e il Capo = Le Epoche del Vecchio Patto 
Riflettevano il Corpo, fino a giungere al Capo Cristo.  
Le Epoche del Nuovo Testamento erano anch'Esse un Riflesso: Lutero, 
Wesley, Pentecostali, ma solo alla Fine vediamo la Parte del Capo della 
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Sposa. Tu puoi vedere un Corpo di una Persona, ma solo la Testa-
Cervello, né indica l'Identità, talché l'unica parte che non si può 
trapiantare, quindi ibridare è il  Cervello. Siamo nell'Era in cui Dio Stesso 
si Manifesta nel Capo, quindi  Cristo Incarnato nella Pienezza nella Sposa. 

 Dio Covava i Semi = Come detto ciò avvenne dunque, anche nel Vecchio e nel 
Nuovo Patto. Per quanto Dio Covava e si Rifletteva nei Semi, quindi nei 
Profeti, nei Patriarca, nel Sacerdozio; solo alla fine venne Fuori il Perfetto 
Corpo di Gesù Cristo, e Questo Seme, riportò tutta la Pianta Eletta degli 
Eletti del Vecchio Testamento alla Resurrezione, ponendosi Lui quale Capo-
Seme della Pianta; e per la Fine dei Tempi attraverso la Sposa riporta alla 
Vita le Parti del Corpo delle Sette Epoche.  
Lui è il Principio  e la Fine e quindi il Creatore nel Principio ha fatto tutte le 
Cose: 

 Ebrei 11:3 Per Fede intendiamo che i secoli sono stati composti per la 
Parola di Dio; sì che le cose che si vedono non sono state fatte di cose 
apparenti. 

 Romani 8:32 Colui certo, che non ha risparmiato il suo proprio Figliolo, 
anzi l'ha dato per tutti noi, come non ci donerebbe Egli ancora tutte le 
cose con Lui? 

 Romani 11:36 Poiché da Lui, e per Lui, e per amor di Lui, sono tutte le 
Cose. A Lui sia la Gloria in Eterno. Amen. 

 Colossesi 1:16 Poiché in Lui sono state create tutte le cose, quelle che son 
nei Cieli, e quelle che son sopra la terra; le cose Visibili e le Invisibili; e 
Troni, e Signorie, e Principati, e Podestà; tutte le cose sono state create 
per Lui, e per cagione di Lui. 

 Colossesi 1:17 Ed Egli è avanti ogni cosa, e tutte le cose consistono in Lui. 
 Ebrei 3:4 Poiché ogni casa è fabbricata da alcuno; or Colui che ha 
fabbricate tutte le Cose è Dio. 

 Apocalisse 4:11 Degno sei, o Signore e Iddio nostro, o Santo, di ricever la 
Gloria, l'Onore, e la Potenza; perciocché tu hai Create tutte le Cose, e per 
la tua volontà sono, e sono state Create. 

Quindi nel Principio ha fatto tutte le Cose. Negli Evangeli ha Rivelato il Suo 
Corpo e dunque Redento tutte le Sue Cose. Ma per la Fine dei Tempi, Dio ha 
Preordinato la Rivelazione del Mistero, dunque Lui, la Sua Sposa e la Presa 
del Regno.  

 Apocalisse 1:8; 22:13 Io son l'Alfa, e l'Omega; il Principio, e la Fine, dice 
il Signore Iddio, che E', e che Era, e che ha da Venire, l'Onnipotente. 

A tal fine come in Genesi dopo l'Adamo-Cristo Rivelato negli Evangeli, ora 
alla Fine dei Tempi è Promessa la Manifestazione della Sposa-Figli, 
similmente ad Eva dopo Adamo, parte d'Esso.  
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Le Epoche del Nuovo Patto, come erano nel Vecchio Patto un Riflesso di Dio i 
Santi, ma poi Giunse il Perfetto Corpo-Cristo, parallelamente da Malachia 4, 
viene Fuori la Sposa che è Parte di Dio, in cui Similmente come avvenne alla 
Manifestazione dei Adamo-Cristo negli Evangeli, avverrà ancora una volta la 
Resurrezione che prenderà atto attraverso la Sposa-Parola, ossia Cristo 
InCarnato, per poi entrare nel Millennio in cui lo Sposo e la Sposa 
Regneranno, in Similitudine Cristo che si Riposo nel Settimo Giorno. 
Dietro queste Epoche il Creatore ha Covato tutti i  Semi per Trarre Fuori la 
Perfetta Immagine di Cristo, della Sposa e del Regno, in cui vi saranno anche 
le vari Classi di Creazione. Anche le attuali Classi Angeliche ci mostrano 
come Dio è Dio delle varie diversità di Creazioni. 
Come già detto, le Epoche del Nuovo Testamento erano anch'Esse un Riflesso, 
Lutero, Wesley, Pentecostali, ma solo alla Fine vediamo la Parte del Capo 
della Sposa. Tu puoi vedere un Corpo di una Persona, ma solo la Testa-
Cervello, ne indica l'Identità, talché l'unica parte che non si può trapiantare, 
quindi ibridare è il  Cervello. 
Come i Profeti del Vecchio Patto furono i Portatori del Seme-Cristo, così le 
Epoche-Riformatrici del Nuovo Testamento sono stati i Portatori del Seme-
Sposa. 
Immaginate quale altro Privilegio essere nati nell'Era della Mente-Capo e 
quindi essere la Parte Manifestata in Carne della Pietra della Vetta-Cristo.  
A tal punto che la Sposa avrà Immagine Simile, come trattato in Paragrafo 
Precedente. 

 Un attenta analisi deve farci capire cosa sentiamo di essere, se erroneamente 
ci Identifichiamo in Epoche Passate, in Lutero-Gambo, in Wesley-
Inflorescenza, in Pentecostali-Guscio. Tutto ciò è andato bene per l'Edificio 
del nostro Tempio, ma occorre andare oltre giungendo a Malachia 4, 
prendendo l'Intera Cosa e giungendo al Seme, e il Seme alla Vita del Sole e a 
quella Interiore in noi. Lo Spirito Santo con noi e in noi. 

 Giovanni 14:17 Cioè lo Spirito della Verità, il quale il mondo non può 
ricevere; perciocché non lo Vede, e non lo Conosce; ma voi Lo Conoscete; 
perciocché Dimora appresso di voi, e sarà in voi. 

Dio era nei Profeti sin dal loro Concepimento (Battista, Geremia, etc.), 
essendo questi Parte di Dio da sempre, quindi avendo la Riserva dell'Olio 
della Sposa Avveduta. 
Come abbiamo esaminato nella Parola, noi la riceviamo nella Forma delle 
Tre Epoche o per meglio dire nelle Tre Forme della Nuova Nascita, 
Giustificazione, Santificazione e Restaurazione dei Doni, e quindi in Malachia 
4, lo Spirito-Parola che ci Adotta nella Perfezione.  
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La Parola ti Somministra lo Spirito Santo nell'Alimentazione Giornaliera, ma 
Essa deve Portarti al Nucleo, ossia all'Identificazione, Assorbimento la Tua 
Vita nello Spirito Santo. Giungere alla Terza Tirata! 
Uno degli errori che spesso compie l'uomo privo di Guida Spirituale  è quello 
di prendere una Posizione errata. Sappiamo che la Corretta Posizione è 
Dottrina Portante del Messaggio. Nel caso Specifico è utile Precisate che vi è 
anche un Posizionamento Epocale e Stagionale, che come in natura ci 
Posiziona nello Sviluppo della Pianta, nel nostro Tempo, quello di Essere 
Seme Originale che Matura  attraverso il Sole-Cristo, dopo avere lasciato il 
Parentado-Pianta per essere Sposa. Se Dio ci ha chiamati ad Essere Seme in 
questa Epoca, non puoi essere gambo o inflorescenza o guscio. Ma come 
sappiamo Dio Posiziona in modo Corretto i Suoi che sono Nati per essere 
Seme. Viviamo nell'Era del Seme Originale, ossia il Tempo in cui la Sposa è 
la Perfetta Metà dello Sposo, come Pietra di Capo e dunque Simile alla Sua 
Immagine. 

 E' utile notare che la Giustificazione, la Santificazione, la Restaurazione dei 
Doni che sono presentati nel Messaggio dell'Ora, sono stati Ampliati e 
Approfonditi nel Messaggio di Malachia 4, avendo trovato anch'essi la 
Perfezione in questo tempo della Parola Restaurata. 
Puoi esaminare cosa sta producendo, ti ha portato alla Giustificazione del 
Messaggio dell'Ora, ti stai Santificando attraverso la Completezza 
dell'Applicazione del Messaggio dell'Ora che è Maggiore di quella del Tempo 
di Wesley, ma attenzione devi andare oltre avendo la Restaurazione dei Doni 
e quindi la Parola Perfetta di Malachia 4 in te.  
Utile in tal senso sottolineare che i Messaggi delle Epoche passate, hanno 
trovato il Perfezionamento attraverso Malachia 4, in cui i Misteri  dovevano 
non solo essere Rivelati, ma Perfezionati, in Simbolo come fece Gesù Cristo 
nella Sua Venuta negli Evangeli che venne ad Adempiere la Legge. Sì, infatti 
la Giustificazione, la Santificazione e la Restaurazione dei Doni, hanno 
trovato Perfezionamento, attraverso il Profeta che ne ha Ampliato i Soggetti 
Predicativi e le Corrette Applicazioni. 

 Detto ciò per quanto possiamo essere Restaurati sino al punto di giungere a 
Matteo 25, con la Lampana, il Grido Udito;  ma per la Perfezione devi avere 
l'Olio-Spirito  che ti Conferma e Guida quale Sposa, in quanto il Messaggio ci 
Sposa a Cristo, quindi alla Parola-Spirito. 

 Lo Stesso Movimento Pentecostale pur essendo come Maria Simile al Seme; è 
stato solo il Guscio della Parola. La Parola era Gesù Cristo e non Maria. E la 
Parola-Sposa Perfetta, pur essendo parte della Pianta, non furono i 
Pentecostali, ma il Gruppo di Malachia 4. 
Pensare che Maria  è ciò che più vicino c'è alla Parola Vergine, ma è 
Portatrice e non la Parola Stessa. 
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 Le varie Parti della Pianta sono morte, per dare Vita e spingere alla Vita del 
Sole il Seme, in grado di riportarli alla  Vita, Similmente a come avvenne al 
Tempo del Seme-Cristo, negli Evangeli. 

 A Conclusione di questo Paragrafo è giusto sottolineare che ad eccezione dei 
marchiati di ogni epoca denominali convinti, le Disavvedute e la Sposa del 
Messaggio di ogni Epoca sono comunque giunti alla Salvezza, ma non alla 
Perfezione riserbata per la fine dei Tempi. Difatti sappiamo che come 
avvenne al Tempo di Gesù Cristo, così alla Fine dei Tempi doveva esserci una 
Sposa Corretta nella Completa Rivelazione dei Misteri, per portare alla 
Perfezione anche i Santi Passati Similmente a come descritto in Ebrei 11. 
Dio è Correttore e viene sempre per Correggere prima di Condannare. Egli 
venne nella Scena degli Ebrei, al tempo della Massima loro Conoscenza 
Letterale, quando avevano completato l'Oscuramento attraverso le 
Interpretazioni e Tradizioni  che distorcevano la Verità della Legge che aveva 
come Fine del Comandamento, Presentare l'Agnello-Cristo: 

 Matteo 5:17 Non pensate ch'Io sia venuto per annullar la Legge od i 
Profeti; Io non son venuto per annullarli; anzi per adempierli. 
Matteo 5:18 Perciocché, Io vi dico in Verità, che, finché sia passato il 
cielo e la terra, non pure un Iota, od una Punta della Legge trapasserà, 
che ogni cosa non sia fatta. 

Cosi anche al Tempo dei Gentili, ha posto i Sette Messaggeri per Correggere 
ogni Epoca, sino all'Ultimo per Mostrare la Corretta Correzione.  
Quindi a Completo Oscuramento; ecco nella Scena il Ministero del Figliol 
dell'Uomo per Correggere (Malachia 4) e Mostrare la Via, ed è Grave 
rigettare ciò! 

 Apocalisse 10:7 Ma, che al Tempo del Suono del Settimo Angelo, quando 
egli Sonerebbe, si compierebbe il Segreto di Dio, il quale Egli ha 
annunziato ai suoi servitori Profeti.  

Già dal Battista, similmente al Settimo Messaggero è stata segnata la Fine 
della Linea di Demarcazione Epocale: 

 Luca 16:16 La Legge e i Profeti sono stati infino a Giovanni; da quel 
tempo il Regno di Dio è Evangelizzato, ed ognuno vi entra per forza. 

Oggi la Sposa, presentata dal Settimo Messaggero è il Risultato di una 
Nascita Verginale attraverso il Messaggio dell'Ora, uscita fuori dai Sistemi, 
nata direttamente da Dio, siamo giunti al Nucleo della Vita attraverso la 
Rivelazione dei Misteri, quindi dei Suggelli: 

 1Giovanni 3:9 Chiunque è Nato da Dio, non fa peccato; perciocché il 
Seme d'Esso dimora in lui; e non può peccare, perciocché è Nato da Dio. 

 Giovanni 1:13 i quali, non di sangue, né di volontà di carne, né di volontà 
d'uomo, ma son Nati di Dio. 
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 La Preordinazione e dunque la Predestinazione, porteranno a Maturazione 
ciò che è dubbioso in Sara. Ciò che fù imperfetto in Abramo venne 
Giustificato e il Commento Divino lo dichiarò Giusto. Non si tratta di facoltà 
proprie, ma è la Grazia di Dio che si è Scelto la Pianta Portante e il Seme 
Originale. Nella Chiesa attuale vi sono Tre tipi di Credenti  e quindi tre 
figliolanze (Ismaele, Isacco e Gesù Cristo). Come al Tempo di Maria;  Dio si è 
Scelto una Donna Chiesa che sarà Portante, ma il Figlio Maschio è il Prodotto 
Diretto di Dio, ossia il Seme Originale, che sarà Maturato sotto l'Opera 
d'Adozione Diretta dal Sole-Paterno. 
Il Figlio Maschio, quando Matura  sarà come Gesù, Dipendente solo dallo 
Spirito Santo e Sopra la Chiesa per Guidarla come Pietra del Capo. 

APPROFONDIMENTO DI QUESTO TEMA IN: 
IL SEME NON EREDE COL IL GUSCIO 

http://www.apocalissedigesucristo.com/Zanca/Pdf-Mp3-Mp4-Meditazioni_Bibliche/Pdf-
Meditazioni_Bibliche/5.Apocalisse/Messaggi-Corredo-Apocalisse/Ap.Nasc-Mes.Cor.-

Il%20Seme%20non%20Erede%20con%20Guscio/Ap.Nasc-Mes.Cor.-
Il%20Seme%20non%20Erede%20con%20Guscio.pdf 

 
TRAFILETTO DEL MESSAGGIO 

La Rivelazione di Gesù Cristo, Jeffersonville, Indiana, Usa, 4-12-1960 
69 Ora, lo Scrittore di questo Libro è Giovanni, San Giovanni il divino, che scrisse 
alla Generazione Futura. Si rivolse ai Sette Angeli dei Sette distinti periodi 
dell’Epoca Cristiana, un’epoca dai giorni degli Apostoli alla Venuta del Signore. 
Ed ora, ognuna delle Epoche appare in successione, dall’Ascensione del nostro 
Signore alla Sua Venuta di Nuovo. Viene descritta la sua Condizione Spirituale di 
ogni Epoca della Chiesa. Si può scorgere ogni Epoca della Chiesa attraverso il 
loro Parlare Spirituale e Scritturale. Quando lo Spirito parla, si può scorgere 
ogni Epoca. Ogni Epoca ha prodotto la Vera Vite di Cristo, la Vergine 
Avveduta. Ed ogni Epoca ha recato la Vite Innestata, la Vergine Stolta. 

 
Per comprendere nella giusta maniera ad Esempio, facciamo un Parallelismo e 
quindi osserviamo un albero, che nelle sei stagioni precedenti ha avuto una 
Crescita Corpo-Sposa Proporzionale al Tempo-Stagione e un Frutto 
Proporzionale al Tempo-Stagione. Quindi oggi nella Settima Epoca abbiamo 
l'Albero della Sposa-Pianta, alla Statura Perfetta e quindi il Frutto-Figlio 
Maschio Completo. 
Anche perché, c'è da dire che anche se ogni Stagione ha dato parte del Figlio 
Maschio, identificato alla parte che deve Resuscitare; ma la Reale Comparsa 
Completa di Cristo, nell'Apparizione, è stata Promessa per questa Epoca, 
Identificata già nel Profeta ed in Estensione nel Corpo-Sposa, essendo l'Era della 
Pietra del Capo, dove troviamo la Riproduzione dell'Intero Corpo, in un Piccolo 
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Gruppo, che come il Capo della Testa dovrà portare Sù l'Intero Corpo 
attraverso l'Opera della Teofania di Gesù Cristo che Incarnandosi Opererà la 
Dinamica e la Resurrezione.  
Come lo descrive il Profeta Branham nel Messaggio; Cristo era come quando 
cresceva sino all'Età di trent'anni, e poi apparve in Carne al Profeta Giovanni 
Battista, nel nostro caso nella Settima Epoca attraverso il Profeta Precursore e 
nella Sposa Continuatrice (Questo trafiletto lo indicherò nel Prossimo Paragrafo, 
dove si parla del "Nome"). 
Così le Sette Epoche, lo hanno avuto in una Forma Primiera di Crescita in loro, 
ma solo nella Settima Epoca il Figlio Maschio viene Rilasciato nel Completo 
Ministero del Figliol dell'Uomo, che già abbiamo visto in azione nel Ministero 
del Precursore, ossia il Profeta Branham, (in Simbolo il Battista) e ora agisce 
nella Continuità del Ministero Continuativo di Giovanni l 'Apostolo, ossia la 
Sposa che deve essere Rapita (Apocalisse 10; 12:5).  
Ma teniamo a mente che quando avverrà l'Ultima Dinamica dei Sette Tuoni e 
dunque nella Resurrezione e il Rapimento, verrà Svelato il Corpo del Figlio 
Maschio, come avvenne alla Resurrezione di Gesù Cristo e in Lui tutte le Parti 
Epocali della Sposa che sono il Suo Corpo. 
 

IL  BAMBINO 
Possiamo portare un altro Simbolo di questa Gravidanza. Possiamo dire che il 
Bimbo Epocale, passò per le Epoche ed è giunto alle Ultime Tre Fasi della 
Nascita, come anche il Profeta né porta la Similitudine nel Messaggio.  
Dopo che il Seme-Parola, messo nella Primitiva Chiesa di Atti,  si è propagato nella 
Sposa Gentile, in questo notiamo il Primo Angelo-Messaggero Paolo. Ha preso atto 
il percorso della Nascita del Figlio Maschio, prima attraverso la Gestazione 
difficile. Ossia le due Ere, quella del Leone e del Bue, che hanno protetto il Seme, 
nello scontro con l'Imperialismo e il Papato. Seme che ha dovuto subire anni di 
grave persecuzione e morte. Perché il Seme, come sappiamo deve prima marcire, 
sino a giungere all'Epoca Buia del Medioevo, per distinguersi nel battito del 
cuore della Riforma, dove per chi lo credeva morto, può costatare che invece che 
l'Embrione era Vivo e rimasto vivo attraverso la testimonianza della Sposa di 
quelle Stagioni. Immaginiamo i Gemiti, i Dolori e le Grida. Preservando quel 
Seme e nello stesso tempo predicandone la Venuta in mezzo alle tante 
Persecuzioni. 
Crescendo dunque lo abbiamo distinto, riconosciuto, nell'Era dell'Essere Vivente 
dell'Uomo, ossia nel Protestantesimo, nei Riformatori come in Lutero, nella 
Giustificazione-Acqua, seguirono gli Illuministi Riformatori in Wesley, nella 
Santificazione-Sangue.  
Abbiamo dunque notato, storicamente la Sua Nascita. Già la Persona cominciò a 
realizzare la sua Potenza nel Movimento Pentecostale di Azusa Street, ad esempio 
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in uomini come Seymour. Tale periodo Storico nel quale avvenne la Restaurazione 
dei Doni e come un Bambino che esprime le prime parole confuse e i primi 
pianti, in parte simbolo del Parlare in Lingue. 
Ma dal Giordano in poi, si è realizzata l'Era dell'Aquila,  quindi scese la Persona di 
Apocalisse 10, la Colonna di Fuoco, l'Apparizione del Figliol dell'Uomo. Per fare 
Dimora "è nel Profeta", il Primo Simbolo-Precursore, Primizia della 
Resurrezione; "é in noi suo Corpo-Giovanni Apostolo-Continuatore", Ultima 
Raccolta della Sposa che deve essere Rapita. 
Notiamo dunque la Forza del Leone nel Fondamento Apostolico, come ad esempio 
l’Opera di Paolo. Seguì l’Opera del Bue, uomini speciali giunti a Dio attraverso il 
Martirio. Seguì l’Opera Intelligente della Riforma, era dell'Uomo. Dopo ciò l’Era 
dell’Aquila che ha l’Intera Rivelazione, la Somma dei Precedenti, che nel 
Triplice Proposito, posiziona i Figli Alati  che attraverso la Rivelazione Prendono il 
Volo, ma non prima di riportarci all'Incrocio del Leone, ossia Apocalisse 10. 
Sì, in questa Epoca oltre ad Essere l'Era dell'Aquila, il Triplice Proposito  è in Essa 
Assemblata, similmente all'antagonista, ossia il  quarto cavaliere malefico che 
assembla i tre precedenti. Dunque vediamo i Tre Esseri Viventi, sommati in Essa 
e in modo particolare si ritorna al Leone-Cristo che richiama gli Eletti sia dalla 
Polvere e noi Viventi, per la Presa del Regno. Ci fa riflettere al Cristo in Carne 
che era Simbolo dell'Agnello-Parola, ma era anche la Colomba-Spirito che agiva 
in Lui. Vediamo la Figura spiccante dell'Aquila e del Leone, difatti sappiamo che se 
la Completa Nuova Nascita si realizza in questa Epoca ed è la Somma dei 
Messaggi delle Sette Epoche; è chiaro che l'Aquila deve avere in Sé l'Intero 
Pacchetto Rivelativo come Messaggio, come Rivelazione e dunque Azione Finale, 
fino a portarci all'Elevazione; Frutto che dopo che siamo Completi ci 
ricongiungiamo in Aria col Corpo Fisico del nostro Sposo Gesù Cristo: 

 Apocalisse 4:7 E il primo animale era simile ad un Leone, e il secondo 
animale simile ad un Vitello, e il terzo animale aveva la faccia come un 
Uomo, e il quarto animale era simile ad un'Aquila Volante. 

 Matteo 24:28; Luca 17:37 Perciocché dovunque sarà il Carname, quivi si 
accoglieranno le Aquile. 

 1Corinzi 2:16 … Or noi abbiamo la Mente di Cristo. 
 Luca 17:21 E non si dirà: Eccolo qui, o eccolo là; perciocché ecco, il Regno 
di Dio è dentro di voi. 

 Giovanni 14:12 In verità, in verità, Io vi dico, che chi crede in Me farà 
anch'egli le opere le quali Io fo; anzi ne farà delle maggiori di queste, 
perciocché Io me ne vo al Padre. 

 Giovanni 14:23 Se alcuno Mi ama, osserverà la mia Parola, e il Padre mio 
l'amerà; e Noi verremo a lui, e faremo Dimora presso lui. 



     Apocalisse di Gesù Cristo 
Apocalisse 12 - Gravidanza, Nascita, Crescita, Dinamica e Rapimento 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 14 

 

 Romani 8:9 Or voi non siete nella carne, anzi nello Spirito, se pur lo Spirito 
di Dio Abita in voi;  ma, se alcuno non ha lo Spirito di Cristo, egli non è di 
Lui.  

 Apocalisse 10 La Discesa Segreta per la Sposa dell'Angelo-Cristo. 
 Apocalisse 12 La Sposa Matura per Partorire-Nascita del Figlio Maschio. 

Come lo descrive il Profeta Branham nel Messaggio; Cristo era come quando 
cresceva sino all'Età di trent'anni, e poi apparve in Carne al Profeta Giovanni 
Battista, nel nostro caso nella Settima Epoca attraverso il Profeta Precursore e 
nella Sposa Continuatrice (Questo trafiletto lo indicherò nel Prossimo Paragrafo, 
dove si parla del "Nome"). 
 

IL  NOME 
Il  Nome di Gesù Cristo dichiarato sin dalla Formazione è la Bandiera di Salvezza; 
il Nome Reale, che viene invocato oggi attraverso la Sposa. Tale Nome pur avendo 
agito sin dalla Prima Epoca, ai nostri Giorni diventa la Massima Evidenza, 
venendo alla Luce l'intero Figlio Maschio Svelato e quindi la Sua Identità del 
Nome è il Suggello di Appartenenza al Padre. 
Il Nome al Bimbo viene dato solo alla Nascita Completata e l'Adozione al 
Momento del Test Finale. Ossia i Privilegi di Principe sono tali solo dopo due 
Passaggi: La Nascita nella Famiglia Reale e l'Adozione a Principe dopo questi ha 
Superato i Test che dimostrano che ha la Stessa Natura, Evidenza Risultato, 
Manifestazione del Padre; quindi la Famiglia Reale è Completa.  
Per quanto concerne l'Esame sull'Approfondimento sul Nome, vi consiglio di 
Meditare il Paragrafo: "Il Nome di Adozione". Trattato nel Tema:"I Poteri del 
Figlio Maschio". 

"IL NOME DI ADOZIONE" 
CONTENUTO NELLA MEDITAZIONE "I POTERI DEL FIGLIO MASCHIO"  

http://www.apocalissedigesucristo.com/it/meditazioni-bibliche/apocalisse/12-apocalisse-
capitolo-12-la-donna-e-il-dragone.html 

Sappiamo nel Naturale, che se purtroppo il Bimbo nasce e muore, quello è un 
parallelismo che possiamo collegare alle false nascite denominazionali, cadute in 
morte per il denominazionalismo, ossia l'identità del bimbo è stata sottratta da 
satana attraverso un sistema. Naturalmente il mio è un esempio, perché sappiamo 
che un Bimbo appena nato e dipartito và in Gloria, è solo per portare un Simbolo 
della Nascita Naturale accostata a quella Spirituale. 
C'è infine da sottolineare che solo l'Adozione, ossia solo quando un Uomo Cresce 
nel Messaggio, si vede se ha la Natura del Messaggio; mettendolo in Pratica, in 
Evidenza, come detto. 
 

TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
La prima e l'Ultima Pioggia, Phoenix, Arizona, Usa, 3-3-1960 

13 Ora, noi abbiamo avuto un giorno tetro. Abbiamo avuto abbastanza Luce per 
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camminare, abbastanza per credere il Signore Gesù ed essere salvato. Abbiamo 
formato delle chiese, la grande chiesa Luterana, la Metodista, Battista, Presbiteriana, 
tutte quelle grandi chiese sono sorte durante questo tempo, ma non abbiamo mai 
avuto esattamente una Promessa e un’Ultima Pioggia come ci fu Profetizzato che 
avessimo. Negli ultimi giorni ci sarebbe stata un’Ultima Pioggia, e la prima e 
l’ultima pioggia sarebbero state assieme.  
14 E ora, il Sole è venuto attraverso dando una Luce debole perché nella densità 
della fede delle persone. Gesù era il Figlio di Dio, come ci è stato parlato oggi. Egli 
era il Figlio di Dio, per quanto Egli era un uomo. A trent'anni... Non abbiamo 
alcuna Scrittura di Lui di fare qualsiasi cosa fino all'età di trent'anni . Quando 
Egli fu battezzato nel Giordano da Giovanni, allora lo Spirito Santo scese su di 
Lui Senza Misura. In Lui ha abitato la Pienezza della Deità. Era Emmanuele. 
Dio era in Lui. Perché Dio in Lui? Perché era nato senza peccato e in Lui 
dimorava tutto di Dio. 
 

Il Primo Suggello, Jeffersonville, Indiana, Usa, 18-3-1963 
276 Guardate, ogni volta che viene ottenuta una vittoria, o accade qualcosa, un 
Nome viene cambiato. 
277 Guardate ai giorni d’Abrahamo. Egli era, prima, Abr amo, e non poteva 
avere quel bambino fino a che il suo Nome non fu cambiato in Abrahamo. E 
Sarai, S-a-r-a-i, non poteva avere nient’altro che un grembo morto fino a che il 
suo Nome non fu cambiato in S-a-r-a-h. 
278 Giacobbe significa “soppiantatore, ingannatore”, ed è ciò che fece. Mise su 
di sé la pelle di pecora, e ingannò il suo padre profeta, per prendersi le 
primogeniture. Mise delle verghe di pioppo nell’acqua, le chiazzò, spaventò il 
bestiame quand’era gravido dei…dei loro piccoli, per fare bestiame e pecore 
macchiettate. Nient’altro che un ingannatore! 
279 Ma una notte afferrò Qualcosa di vero, e sapeva che era vero. E rimase con 
Esso, e tenne duro finché vinse. E il suo Nome fu cambiato, e chiamato Israele, 
che significa “Principe con potenza davanti a Dio”. 
280 È giusto questo? [La congregazione dice: “Amen”.–Ed.] Ogni vincitore! 
281 Simone era pescatore. Ma quando la sua fede fece presa e riconobbe che 
quello era Gesù, quando Egli gli disse che Lui era il Messia, e gli disse quale era 
il suo Nome e quale era il nome di suo padre, egli fu vinto, e cambiato da Simone 
a Pietro. 
282 Saulo, buon nome. Saulo, una volta era un re in Israele, ma egli, un Saulo, 
non si adattava a un apostolo. Poteva andare bene per un re, ma non per un 
apostolo. Così Gesù cambiò il suo Nome (da cosa?) da Saulo a Paolo. 
Osservate “I figli del tuono”, e via dicendo. 
283 E, Gesù, il Suo Nome sulla terra era “Redentore”, Gesù. Quando era sulla 
terra, era il Redentore, questo è vero. Ma quando vinse la morte e l’inferno, e li 
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vinse, e ascese in Alto, Egli ricevette un Nuovo Nome. Ecco perché si grida come 
si fa, e non si ottiene nulla. 
284 Ciò sarà Rivelato nei Tuoni. Uh-huh. Capite? Notate i Misteri. Egli viene, 
cavalcando… Ci deve essere Qualcosa che cambi questa Chiesa. Lo sapete. Deve 
esserci Qualcosa. Notate: “Nessuno sapeva, fuorché Lui Stesso”. Ora, notate: 
“Nessuno sapeva, fuorché Lui Stesso”. Ed era Vestito d’una Vesta tinta in 
Sangue; e il suo Nome si chiama: la Parola di Dio. Oh, my! Notate! E gli Eserciti 
che son nel Cielo lo seguitavano in su Cavalli Bianchi, vestiti di bisso bianco e 
puro. E dalla Bocca d'Esso usciva una Spada a Due Tagli Acuta, da percuoter 
con essa le genti; ed egli le reggerà con una Verga di Ferro, ed Egli stesso 
calcherà il tino del vino dell’indegnazione e dell’ira dell’Iddio Onnipotente. Ed 
Egli aveva in su la sua Veste, e sopra la coscia, questo Nome scritto: IL RE DEI 
RE, E Il SIGNOR DE’ SIGNORI . 
285 Ecco lì il Messia che Viene.  
 
 

MARIA  SIMBOLO  DELLA  CHIESA 
IL  SEME MATURATO  IN  MARIA 
OPERA DELLO  SPIRITO  SANTO 

Adesso esamineremo la Storia di Maria e di Gesù, facendo un Parallelismo con 
la Chiesa e il Figlio Maschio nato in noi, al fine d'intendere i Passaggi della 
Restaurazione. 
Partendo dall'Esempio di Maria, sappiamo che il Seme lo Impianta Dio ad Opera 
dello Spirito Santo che viene portato alla Luce della Vita, oltre che Naturale, 
soprattutto quella Spirituale, essendo un Gene di Dio Eterno Manifestato in 
Carne, sappiamo infatti che solo Dio e i Suoi Geni hanno l'Eternità: 

 1Giovanni 3:9 Chiunque è nato da Dio, non fa peccato; perciocché il Seme 
d'Esso Dimora in lui; e non può peccare, perciocché è Nato da Dio. 
1Giovanni 3:10 Per questo son Manifesti i Figliuoli di Dio , e i figliuoli del 
diavolo; chiunque non opera la Giustizia, e chi Non ama il suo fratello, non è 
da Dio. 

 Luca 1:34 E Maria disse all'Angelo: Come avverrà questo, poiché io non 
conosco uomo? 
Luca 1:35 E l'Angelo, rispondendo, le disse: Lo Spirito Santo verrà sopra te, 
e la virtù dell'Altissimo ti adombrerà; per tanto ancora ciò che nascerà da te 
Santo sarà chiamato Figliol di Dio. 

Guardando a Gesù vediamo il Modello della Predestinazione, ossia che non siamo 
figli di una sorte terrena casuale. Ma siamo Preordinati alla Nascita e quindi pur 
se non in modo Verginale come nel caso di Maria, comunque gli Eletti vengono 
attraverso un Elezione e pur se passano dai canali naturali, sappiamo che sono i 
pochi vincitori in mezzo a tanti! Infatti quanto all'Elezione Spirituale sono 
Preordinati Avanti la Fondazione del Mondo: 
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 Giovanni 6:44 Nessuno può venire a Me, se il Padre che mi ha mandato non 
lo attira,  e Io lo Risusciterò nell'Ultimo Giorno. 

 Giovanni 15:16 Voi non avete Eletto Me, ma Io ho Eletti voi; e vi ho 
costituiti, acciocché andiate, e portiate frutto, e il vostro frutto sia 
permanente; acciocché qualunque cosa chiederete al Padre nel mio Nome, 
Egli ve la dia. 

 2Timoteo 1:9 Il quale ci ha salvati, e ci ha chiamati per Santa Vocazione; 
non secondo le nostre opere, ma secondo il proprio Proponimento, e Grazia, 
la quale ci è stata data in Cristo Gesù avanti i tempi dei secoli. 

 Romani 8:29 Perciocché coloro che egli ha innanzi conosciuti, li ha 
Predestinati ad esser Conformi all'Immagine del suo Figliolo; acciocché Egli 
sia il Primogenito fra molti fratelli.  
Romani 8:30 E coloro ch'Egli ha Predestinati, essi ha Chiamati; e coloro 
ch'Egli ha Chiamati, essi ha Giustificati; e coloro ch'Egli ha Giustificati, essi 
ha Glorificati.  

 Efesini 1:4 In Lui ci ha Dio eletti avanti la Fondazione del mondo, acciocché 
siamo Santi, ed Irreprensibili nel suo cospetto, in Carità; … 

 Efesini 1:5 avendoci Predestinati ad Adottarci per Gesù Cristo, a Sé Stesso, 
secondo il beneplacito della sua volontà,… 

 Efesini 1:10 Che è di Raccogliere, nella Dispensazione del compimento dei 
tempi, sotto un Capo, in Cristo, tutte le Cose, così quelle che son nei Cieli, 
come quelle che son sopra la terra. 
Efesini 1:11 In Lui siamo stati fatti Eredi, essendo stati Predestinati secondo 
il Proponimento di Colui che opera tutte le cose secondo il Consiglio della 
sua Volontà;… 

 
TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

Uno su un Milione, Los Angeles, California, Usa, 24-4-1965 
53 Ora, quando questo grande avvenimento ha luogo, c’e solo un ovulo che aspetta 
UN germe da quel milione. E non c’e nessuno che possa dire quale germe sia, o 
quale ovulo sia. Se osserverete la nascita Naturale, e più misteriosa della Nascita 
Verginale. Poiché, in questo seme, c'è n’è uno la che e predestinato a vivere, e gli 
altri moriranno.  E non è il primo che incontra; e il primo che viene a contatto 
con l’ovulo. Forse l’ovulo può mettersi in contatto con la parte posteriore del seme, o 
nel mezzo del seme; il germe può fare la stessa cosa, l’ovulo. Il germe s'introduce 
nell’ovulo, e le piccole code si staccano, e la comincia la colonna vertebrale. Su un 
milione, ce n’é solo UNO in tutti quei semi, che ce la farà, solo uno; e quello é 
determinato da una Forza Sconosciuta all’uomo. Eppure ognuno di voi é simile, 
ognuno di quei germi é simile. La stessa cosa negli animali. La stessa cosa 
nell’uomo. Viene determinato se sarà un maschio, una femmina, dai capelli rossi, dai 
capelli neri, o qualsiasi cosa. Viene determinato da Dio. Tutti loro hanno lo stesso 
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aspetto, nella Natura, ma la dentro ce n’é soltanto uno che é ordinato alla vita; 
UNO su un milione, nonostante tutti siano simili. 
54 Quando Israele lasciò l’Egitto, c’erano all’incirca due milioni di persone che 
partirono nello stesso tempo. Tutti loro avevano udito il Messaggio di un 
Profeta. Tutti loro avevano visto la Colonna di Fuoco. Tutti loro erano stati 
Battezzati per Mosè, nel Mar Rosso. Tutti loro avevano Gridato nello Spirito, 
avevano battuto i tamburini  e avevano corso sù e giù per la riva, con Miriam, 
quando Mosè cantava nello Spirito. Essi, ciascuno, Bevvero dalla stessa Roccia 
Spirituale. Essi, ciascuno, mangiarono Manna fresca ogni sera. Ciascuno di loro! 
Ma ce ne furono due che arrivarono alla terra, UNO su un milione. 
55 Quale fu il test? Tutti loro Bevvero nella stessa Roccia, tutti mangiarono la 
stessa Manna Spirituale come la stiamo mangiando noi stamani, ma il Test della 
Parola li mise alla Prova. Quando si arrivò al tempo di Kadesh-Barnea, quando 
si incamminarono nella Terra Promessa, e non poterono attraversarla fino a che 
non furono testati dalla Parola. E tutti gli altri dieci tornarono, e dissero: “Non 
possiamo farcela! Le persone sono come… Siamo come cavallette, per loro, la 
loro grande città murata. L’opposizione e troppo grande”. 
56 Ma Giosuè e Caleb calmarono le persone. Dissero: “Siamo più che Capaci di 
farlo!” Perché? Dio disse, prima che lasciassero, la Terra Promessa: “Io vi ho 
dato il Paese. Io ve l’ho dato. E' vostro”. Ma ce ne fu Uno da ciascun milione. 
57 Nel mondo oggi ci sono approssimativamente cinquecento milioni di 
cosiddetti Cristiani, ed ogni giorno termina una generazione. Ed ora, che 
succede se il Rapimento venisse oggi e cinquecento persone, universalmente, 
fossero prese nel Rapimento? Non sapreste né vedreste nel giornale che se ne 
siano andate. E la Venuta del Signore e una Venuta Segreta. Lui verrà e se ne 
andrà di nascosto. Sarà una tale minoranza, … 
 

LA  VERGINE  E LA  STERILE 
FIGLI  SOVRANNATURALI 

Se vi è un errore che gli uomini compiono è quello di sperare nella Via Naturale 
della Realizzazione delle Opere di Dio; ossia attraverso la nostra forza. Dio Opera 
nel Sovrannaturale: 

 Luca 18:27 Ed Egli disse: Le cose impossibili agli uomini son Possibili a Dio. 
 Zaccaria 4:6 Ed egli rispose, e mi disse in questa maniera: Quest'è la Parola 
del Signore a Zorobabel: Non per esercito, né per forza; ma per lo Mio 
Spirito, ha detto il Signor degli Eserciti. 

 Salmo 121:1 Io alzo gli occhi ai monti, (Per vedere) onde mi verrà aiuto. 
Salmo 121:2 Il mio aiuto verrà dal Signore Che ha fatto il cielo e la terra. 

 2Corinzi 3:1 Cominciamo noi di nuovo a raccomandar noi stessi? Ovvero, 
abbiamo noi bisogno, come alcuni, di lettere raccomandatorie a voi, o di 
raccomandatorie da voi? 
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2Corinzi 3:2 Voi siete la nostra Lettera, scritta nei cuori nostri, intesa e letta 
da tutti gli uomini;   
2Corinzi 3:3 essendo Manifesto che voi siete la Lettera di Cristo, 
amministrata da noi; scritta, non con inchiostro, ma con lo Spirito dell'Iddio 
Vivente; non in Tavole di Pietra, ma nelle Tavole di carne del cuore. 
2Corinzi 3:4 Or una tal confidanza abbiamo noi per Cristo presso Iddio. 
2Corinzi 3:5 Non già che siamo da noi stessi Capaci (Sufficienti) di pensare 
qualcosa come se venisse da noi; ma la nostra Capacità (Sufficienza) viene 
da Dio. 
2Corinzi 3:6 Egli ci ha anche resi idonei a essere Ministri di un Nuovo Patto, 
non di lettera, ma di Spirito; perché la lettera uccide, ma lo Spirito Vivifica.  

 1Corinzi 2:4 E la mia Parola, e la mia Predicazione non è stata con Parole 
persuasive dell'umana sapienza; ma con Dimostrazione di Spirito e di 
Potenza. 

 Ebrei 11:1 Or la fede è una Sussistenza delle Cose che si sperano, ed una 
Dimostrazione delle cose che non si vedono. 

Ora come detto la Nascita Naturale è anch'essa una selezione Preordinata e a 
maggior ragione i Predestinati alla Nuova Nascita. 
E' importante notare che Dio ha mandato gli Eletti  o attraverso donne Sterili e 
Anziane, o nel caso di Gesù attraverso una Vergine. Questo non perché tutti 
debbano venire in quel modo, ma sicuramente per evidenziare che noi anche nella 
Nascita Naturale siamo Semi di Dio Preordinati tra milioni.  E per evidenziare 
che le Opere di Dio agiscono quando non c'è Speranza, non per Forza Umana, 
ma per Azione Divina: 

 Isaia 43:19 Ecco, Io fo una Cosa Nuova, ora sarà prodotta; non la 
riconoscerete voi? Io metterò ancora una Via nel deserto, e dei fiumi nella 
solitudine. 

Molte volte si tende a cercare di realizzare quest'Opera; ma essa deve venire fuori 
da Dio e non dalla capacità umana. E' solo Grazia e Preordinazione. 
Ezechia voleva ottenere liberazione nella sua angoscia per il nemico che lo 
circondava e insultava; quindi esclamò: 

 Isaia 37:3 … Così ha detto Ezechia: Questo è un giorno di angoscia, di 
rimprovero, e di bestemmia; perciocché i figliuoli son venuti fino 
all'apertura della matrice, ma non vi è forza da partorire. 

E il Signore mostrò come Lui solo sa fare! Che non occorrono le forze o la 
gravidanza naturale, ma Dio produce il Figlio Maschio Liberatore da Seme 
Divino Preordinato e non per forza umana: 

 Isaia 37:21 Allora Isaia, figliuolo di Amos, mandò a dire ad Ezechia: Così ha 
detto il Signore Iddio d'Israele: Quant'è a ciò, di che tu mi hai fatta 
Orazione intorno a Sennacherib, re degli Assiri; 
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Isaia 37:22 questa è la Parola, che il Signore ha pronunziata contro a lui: La 
Vergine, figliuola di Sion, ti ha sprezzato, e ti ha beffato; la figliuola di 
Gerusalemme ha scossa la testa dietro a te. 

 Isaia 7:14 Perciò, il Signore stesso vi darà un Segno: Ecco, la Vergine 
concepirà, e partorirà un Figliuolo; e tu chiamerai il suo nome Emmanuele. 

 Zaccaria 3:9 Perciocché, ecco, la Pietra, che Io ho posta davanti a Iosua; 
sopra quell'Una Pietra vi sono Sette Occhi: ecco, Io Scolpisco la Scultura di 
Essa, dice il Signor degli Eserciti; e torrò via l'iniquità di questo paese in un 
Giorno. 

 Zaccaria 4:7 Chi sei tu, o gran monte, davanti a Zorobabel? Tu sarai ridotto 
in piano; e la Pietra del Capo sarà tratta fuori, con rimbombanti 
acclamazioni: Grazia, Grazia ad Essa. 

 Zaccaria 4:10 Perciocché chi è colui che ha sprezzato il giorno delle piccole 
cose? Pur si rallegreranno; e quei Sette che son gli Occhi del Signore, che 
vanno attorno per tutta la terra, riguarderanno la Pietra del Piombino in 
mano di Zorobabel. 

 Daniele 2:35 Allora furono insieme tritati  il ferro, l'argilla, il rame, 
l'argento, e l'oro, e divennero come la pula della aie di state, e il vento li 
portò via, e non si trovò luogo alcuno per loro; e la Pietra che aveva 
percossa la statua divenne un Gran Monte, ed empié tutta la terra. 

La Sposa Spirituale senza opera umana, quindi senza alcun sistema religioso; 
attraverso solo la Parola Parlata Originale, riceve la Gravidanza del Figliol 
Maschio, che sarà come una Piccola Pietra della Vetta, che spandendosi 
abbatterà il Gigante Golia. 
Come noi alle volte abbiamo una Via alternativa, frutto della nostra capacità. 
Dio invece ha sempre la Sua Via Direttiva che non è la nostra Razionale, ma è la 
Sua Sovrannaturale. Noi secondo il Messaggio non dobbiamo anticipare o 
cercare di fare le Opere, dobbiamo solo Crederci e attendere che Lui li compia, 
il Resto non è problema nostro; Dio ha già Preordinato tutte le Opere che ci 
riguardano! 
 

MARIA  E IL  MESSAGGIO DELL'EPOCA 
IL  MESSAGGERO RIVELATO 
IL  MESSAGGIO INCARNATO 

Basta prendere l'Esempio di Maria, nella quale abbiamo avuto il Simbolo di come 
questa Gravidanza prende Atto. Ossia attraverso, il Messaggio del Profeta 
Epocale, che fu coronato da tutte le Profezie Epocali, ma Egli espresse la 
Rivelazione Completa. Ossia Isaia, il quale Aprì il Suggello della Rivelazione di 
come il Messia sarebbe nato. Egli fù il Messaggero dell'Ora, che circa 700 anni 
prima Profetizzò 66 capitoli, quanto il numero dei Libri della Bibbia e descrisse 
la Rivelazione Profetica che una donna Vergine avrebbe dato alla Luce un 
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Figliolo. Quale Messaggero dell'Ora diede la Rivelazione Meccanica e con Essa la 
Dinamica Conservatrice del Seme, ossia solo gli Eletti avrebbero inteso le Parole 
per Virtù dello Spirito Santo. Ma solo la Vergine in Oggetto ne avrebbe avuto la 
Rivelazione nella Sua Carne. Questo è il Punto Centrale, tutti parlano di 
Apocalisse 12, ma solo chi genera questa Gravidanza e Parto né ha la Completa 
Rivelazione e Dinamica. 
Intorno a ciò avremo modo di veder quanto sia importante avere non solo la 
Rivelazione del Messaggio, ma Esso deve prendere Vita in noi. 
Quindi ritornando ad Isaia, nel Vecchio Patto erano a conoscenza della prima 
potente Profezia sul Redentore ossia: 

 Genesi 3:15 Ed Io metterò inimicizia fra te e la donna, e fra la tua progenie e 
la progenie di essa; essa progenie ti triterà il capo e tu le ferirai il calcagno. 

Venne il Messaggero dell’Ora ossia Isaia e diede la Rivelazione di tale Profezia, 
“come dire, apri il Suggello di Tale Rivelazione” e Proclamò: 

 Isaia 7:14 Perciò, il Signore stesso vi darà un Segno: Ecco, la Vergine 
concepirà, e partorirà un Figliolo; e tu chiamerai il suo Nome Emmanuele 
(Dio con noi). 

 Isaia 9:5 Perciocché il Fanciullo ci è nato, il Figliolo ci è stato dato; e 
l'Imperio è stato posto sopra le Sue Spalle; e il suo Nome sarà chiamato: 
L'Ammirabile, il Consigliere, l'Iddio forte, il Pad re dell'Eternità, il Principe 
della Pace. 

 Isaia 53 Profezia sul Messia Sacrificio. 
Oggi come allora il Segno di Apocalisse 12 è la Sposa Vergine fuori dalle 
denominazioni che nel suo seno Matura Cristo  e quindi i Ministeri e Doni 
Originali e non l'ibridismo della prostituta religi osa. 
Ora notate il problema dove stà: "Israele aveva la Parola Rivelata di questo 
Messaggio, ma Essa Parola, si doveva fare Carne, e qui lo mancarono, perché la 
Meccanica sola non può produrre Vita. Occorre che la Meccanica si posi nella 
Carne Preordinata da Dio per portare alla Vita quel Messaggio nella Dinamica. 
In quanto mentre Israele conosceva la Parola Rivelata da Isaia, questo non 
significava detenere la Rivelazione in Carne."  
Cerco di dire che accettare il Messaggio dell'Epoca è il Primo Passo, ma dopo quel 
Passo dobbiamo Produrre il Frutto,  ossia Cristo in noi. 
Difatti, sappiamo che solo la Sposa evidenzia la Parola del suo tempo in Carne, 
essendo Geni-Attributi di Dio.  Cosa che venne in un umile donna giovane Vergine 
di nome Maria. Immaginate la scena per circa 700 anni chi sa quante donne avevano 
pensato: “Potrei essere io la prescelta?”. Altre per fede avrebbero preparato il 
corredino. Sacerdoti e Leviti, conoscendo le Profezie si chiedevano chi potesse 
essere e magari passando dalla porta di Maria, non sospettavano minimamente che 
fosse la prescelta. Ma ecco dove sta la differenza, Israele aveva avuto il 
Messaggero Isaia (come dire il Profeta Branham al nostro tempo) che aveva dato 
la Rivelazione-Spiegazione di Genesi 3:15; aveva anche detto in Isaia 53 che 
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sarebbe stato il Redentore attraverso la Sua Immolazione. Ma notate solo in Maria 
si fece Carne, capite?  
 

MARIA  E L'ANGELO  CELESTE 
IL  MESSAGGERO CELESTE 

A questo ne conseguì che quando Maria fu pronta,  cresciuta nella Statura che Dio 
aveva Preordinata. Quando raggiunse la Statura, Dio mandò il Suo Angelo, a 
confermare la Gravidanza.  
L'Arcangelo Gabriele, si presentò a Zaccaria confermò il Messaggero 
Preparatore, Precursore della Via, ossia il Giovanni Battista, ossia Malachia 3, 
Simbolo del Profeta Malachia 4 della nostra Epoca. Nel caso del Profeta 
Branham, notiamo che il Suo Ministero è accompagnato dall'Angelo che lo 
Confermò al Ministero. 
L'Arcangelo Gabriele, similmente andò a Maria, come anzidetto oltre ad 
annunziare la nascita del Battista, venne mandato a lei, a Confermare il 
concepimento di Gesù Cristo, e Rivelandone il Nome.  
Voglio sottolineare in questa Esposizione che gli Geni di Dio, sono confermati 
attraverso l'Angelo, sin dall'introduzione della loro vita terrena. 
Quindi in Maria,  oltre al Messaggero Isaia e i Profeti, vi si aggiunse la Visita e 
l'Annunzio l’Angelo Gabriele che gli diede l’annunzio con la Parola Preordinata 
per lei che la Parola si faceva Carne in lei: 

 Luca 1:26 Ed al sesto mese, l'Angelo Gabriele fu da Dio mandato in una 
città di Galilea, detta Nazaret; 
Luca 1:27 ad una Vergine, sposata ad un uomo, il cui nome era Giuseppe, 
della casa di Davide; e il nome della Vergine era Maria. 
Luca 1:28 E l'Angelo, entrato da lei, disse: Ben ti sia, o tu cui Grazia è stata 
fatta;  il Signore è teco; benedetta tu sei fra le donne. 
Luca 1:29 Ed ella, avendolo veduto, fu turbata delle sue parole; e discorreva 
in sé stessa qual fosse questo saluto. 
Luca 1:30 E l'Angelo le disse: Non temere, Maria, perciocché tu hai trovata 
Grazia presso Iddio. 
Luca 1:31 Ed ecco tu concepirai nel seno, e partorirai un Figliolo, e gli 
porrai Nome GESÙ. 
Luca 1:32 Esso sarà Grande, e sarà chiamato Figliol dell'Altissimo; e il 
Signore Iddio gli darà il Trono di Davide, suo Padre. 
Luca 1:33 Ed Egli Regnerà sopra la casa di Giacobbe, in Eterno; e il suo 
Regno non avrà mai fine. 
Luca 1:34 E Maria disse all'Angelo: Come avverrà questo, poiché io non 
conosco uomo? 
Luca 1:35 E l'Angelo, rispondendo, le disse: Lo Spirito Santo verrà sopra te, 
e la virtù dell'Altissimo ti adombrerà; per tanto ancora ciò che nascerà da te 
Santo sarà chiamato Figliol di Dio. 
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Luca 1:36 Ed ecco, Elisabetta, tua cugina, ha concepito un figliolo nella sua 
vecchiezza; e questo è il sesto mese a lei ch'era chiamata sterile. 
Luca 1:37 Poiché nulla è impossibile a Dio. 
Luca 1:38 E Maria disse: Ecco la serva del Signore; siami fatto secondo le 
tue parole. E l'Angelo si partì da lei. 

Notate che le Profezie dichiaravano Vittorioso il Messia, sin dal Principio. 
Perché ciò che Dio ha Preordinato, anche se dovrà essere Sperimentato è già da 
Dio Protetto a Vittoria attraverso la Parola-Spirito. 
Ripeto la Parola si deve fare Carne in noi. Il Messaggio deve farsi Vita-Cristo in 
noi, viceversa rimarremo come le Vergini Disavvedute. 
Il Seme deve Produrre la Vita. Non possiamo avere solo la Conoscenza ma 
dobbiamo Partorire la Rivelazione, oltre che Conoscitiva anche nella nostra 
Carne nell'Azione dello Spirito Santo. 
 

GESU' E IL  BATTISTA 
L'ANGELO  CRISTO NELLA  PROGENIE 

Abbiamo parlato dell'Arcangelo Gabriele, ma è corretto porre Enfasi quanto sia 
importante avere la discesa di Cristo, nella nostra Vita che conferma dunque i 
Passaggi elencati. Cerco di dire che dopo avere il Messaggio del nostro Tempo e 
aver visto che l'Angelo confermò la Paternità di Dio nelle Opere di Elisabetta e 
Maria.  Vediamo adesso la Conferma di Dio. Gesù Rende testimonianza del 
Battista, il Battista di Gesù e lo Spirito Santo lo Conferma con la Voce e la 
Discesa dello Spirito Santo. Passaggi necessari per la Crescita anche degli 
Attributi, naturalmente nella Proporzione della Parte del Corpo di Cristo di cui 
fanno parte. 
Solo l'Angelo Cristo-Apocalisse 10, ci può Posizionare nel Nome, quindi nella 
Corretta Identità Rivelativa, a Conferma del Messaggio-Meccanica avuto 
attraverso il Messaggero. Parallelamente, anche la Sposa della nostra Stagione, 
oltre ad avere il Messaggio-Meccanica, attraverso il Profeta della nostra Epoca, 
deve avere la Conferma di Apocalisse 10, ossia la Dinamica, Cristo-Angelo che 
viene in noi nella Dinamica di questa Stagione, entrando nella nostra vita. 
Ricordiamo che anche al Tempo di Giosuè, egli S'Incontrò col Capo dell'Esercito 
di Dio, Simbolo, del fatto che Cristo, il Leone, c'introduce alla Possessione e alla 
sconfitta dei nemici nella Terra Promessa. 
La Rivelazione Profetica di Isaia, fu confermata in Maria attraverso l’Angelo 
Gabriele. La Sposa deve avere un Incontro Personale oltre che col Messaggio e il 
Messaggero, anche e soprattutto, con Apocalisse 10, ossia Cristo-Angelo, 
Identificato in noi e quindi lo Spirito Santo che riporta alla vita i nostri corpi 
morti al peccato. 
 

MARIA  ED ELISABBETTA 
I  DUE FANCIULLI  ISPIRATORI  E AZIONISTI 
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Maria ed Elisabetta, sperimentarono quella Vita dentro il loro Grembo. 
Addirittura erano i due Bimbi Unti di Spirito Santo, sin prima della Nascita: 

 Geremia 1:5 Io ti ho conosciuto, avanti che ti formassi nel ventre; e avanti 
che tu uscissi della matrice, Io ti ho consacrato, Io ti ho costituito Profeta 
alle genti. 

 Luca 1:41 Ed avvenne che, come Elisabetta ebbe udito il Saluto di Maria, il 
fanciullino le saltò nel seno; ed Elisabetta fu Ripiena dello Spirito Santo. 

Anche qui il Sovrannaturale, la Voce delle due Donne, figura della Chiesa, sono 
influenzate dallo Spirito Santo che comunica loro l'Unzione Irradiandola in tutto 
il Corpo attraverso i Fanciulli, Unti, Scelti, Avanti la Fondazione del Mondo, in 
quanto Cellule di Dio. 
Il Figlio Maschio nella crescita dentro la Chiesa-Sposa, produce la Voce e quindi 
il Segno e la Manifestazione, attraverso il fatto che un Originale Chiesa ha la Vita 
di Cristo in sé.  
Le due donne sono anche Simbolo di due Popoli e Patti.  
Elisabetta, una donna sterile e divenuta anziana, ci fa ricordare Sara. Ossia 
quell'Israele che deve essere Rinnovato ed avere un Eredità. Per anni non si 
udiva un Profeta, la gente era diventata tradizionale. Il Sacerdozio Reso muto, in 
Simbolo di Zaccaria. Quindi simbolo dei riti stoppati per l'Incredulità . Ma che 
nella Progenie rappresentata dal Battista, ossia colui che ha Rivelato attraverso la 
Parola Profetica la Conoscenza del Sacrificio Espiatorio e quindi 
Futuristicamente gli Eredi di un Sacerdozio Maggiore, i 144.000, i 
Rappresentanti Futuri d'Israele.  
Maria  invece rappresenta la Sposa-Chiesa che ha il Messia e Produce i Figli di 
tutte le Nazioni, Geni-Cellule del Figlio Maschio. Due Donne, due Progenie, 
Israele e la Gentile e la Promessa che i Due Popoli saranno uno: 

 Galati 3:14 acciocché la benedizione di Abrahamo avvenga alle nazioni in 
Cristo Gesù; affinché per la fede riceviamo la Promessa dello Spirito. 

 Efesini 2:14 Egli infatti è la nostra Pace, Colui che ha fatto dei due popoli 
Uno e ha demolito il muro di separazione,… 

Il bimbo in Natura sin dal ventre materno ha la dinamica della vita, ma sappiamo 
che la Nascita porta il Suggellamento della Vita, ossia l'Animo Vivente che 
piange e che comincerà ad Evidenziare una vita Crescente, che nel Grembo lo 
faceva  scalciare, ma adesso evidenza la sua Natura, alla quale viene attribuito 
un Nome!  
Dentro noi scalcia il Piccolo Fanciullo di Apocalisse 12, mettendo gioia nei nostri 
cuori per la Sua Parola-Spirito e avvisandoci al Tempo, è sempre più Vivo e 
Pronto ad essere reso Palese nella nostra Vita affinché possiamo gioire nel tenerlo 
con noi per tutta la Vita?  L'Amore e l'attesa per la Venuta è più che il nostro pane 
giornaliero! 

 Giovanni 6:68 E Simon Pietro gli rispose: Signore, a chi ce ne andremmo? 
Tu hai le Parole di Vita Eterna. 

Ricordiamo che per una mamma le fasi della nascita si concludono solo quando 
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sente il Bimbo tra le sue braccia. E il lavoro di madre non cesserà mai, in quanto 
lo accompagnerà sempre con l'amore di madre, anche quando questi si costruirà la 
propria famiglia. 
 

COME RICONOSCERE I FIGLI DI DIO 
DIO VELATO NEI FIGLI 

LA MANIFESTAZIONE DEI FIGLI DI DIO  
LE TRE FASI DI GIOVANNI 14 

COME  DISCERNERE SE IN  NOI  C'E  LA  GRAVIDANZA 
Come trattato, sappiamo che come Figli di Dio abbiamo nel nostro Interiore 
Cristo che ci Guida e da Discernimento. 
Abbiamo posto Enfasi che Maria ed Elisabetta, sperimentarono quella Vita 
dentro la loro pancia. Addirittura erano i due Bimbi Unti di Spirito Santo, sin 
prima della Nascita: 

 Geremia 1:5 Io ti ho conosciuto, avanti che ti formassi nel ventre; e avanti 
che tu uscissi della matrice, Io ti ho consacrato, Io ti ho costituito Profeta 
alle genti. 

 Luca 1:41 Ed avvenne che, come Elisabetta ebbe udito il Saluto di Maria, il 
fanciullino le saltò nel seno; ed Elisabetta fu Ripiena dello Spirito Santo. 

Anche qui il Sovrannaturale, la Voce delle due Donne, figura della Chiesa, sono 
influenzate dallo Spirito Santo che comunica loro l'Unzione Irradiandola in tutto 
il Corpo attraverso i Fanciulli, Unti, Scelti, Avanti la Fondazione del Mondo, in 
quanto Cellule di Dio. 
Il Figlio Maschio nella crescita dentro la Chiesa-Sposa, produce la Voce e quindi 
il Segno e la Manifestazione, attraverso il fatto che un Originale Chiesa ha la Vita 
di Cristo in sé.  
Ora l'Influenza e quindi l'Azione dello Spirito nella Nostra Vita ci fa Discernere. 
Premettendo che non posiamo sapere chi è la Sposa, prima dello Svelamento, però 
abbiamo strumenti per notare Segnali Spirituali che la denotano e se siamo Sposa i 
Piumaggi della Stessa Specie si avvicineranno, parimenti sarà tempo di unione 
anche delle Disavvedute e delle Zizzanie. Prima della Punizione Finale Sodoma e 
Gomorra, i Piumaggi vennero divisi per Specie. Il Gruppo Abramo-Sposa e il 
Gruppo Lot-Vergine Disavveduta, e infine la Zizzania per il Fuoco. Anche Prima 
del Rapimento la selezione si compie e quindi ciascun Specie di Posiziona, quasi 
parzialmente in modo inconsapevole, proprio nell'attirarci in una Posizione, 
posta in Essere dallo Spirito Santo, che in noi ci attrae al Gruppo che ci 
Raffigura come Ideali Spirituali e Biblici. 
Come tratteremo nella Meditazione il "Figlio Maschio che acquisisce i Poteri che 
il Padre gli Trasmette Adottandolo".  

"I POTERI DEL FIGLIO MASCHIO"  
http://www.apocalissedigesucristo.com/it/meditazioni-bibliche/apocalisse/12-apocalisse-

capitolo-12-la-donna-e-il-dragone.html 
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La Voce del Nostro Tempo è Malachia 4 e dunque Tutta la Parola di Dio 
Rivelata, non una Parte, il  Segno è Cristo che è Venuto nel Profeta e quindi si 
Irradia nelle Membra-Figli fino ad Elevarci nel Rapimento; Confermando la 
Corretta Evidenza della Parola. Quindi Segno, Voce, Manifestazione di Figli.  
Sappiamo che Vero Membro della Sposa, deve essere Confermato da Dio, 
viceversa significa che il Messaggio non è diventato Carne in Lui e quindi ciò 
dimostra l'Anomalia. 
Se siamo in Lui e quindi abbiamo la Gravidanza in Corso, pronti per Partorire, 
avremo dei Segnali che vorrei esaminare. Il Test della Parola in un Credente 
può Rivelarci se è Seme Originale. Tre Evidenze fondamentali Evidenziano se 
siamo Figli, precisando che comunque le Evidenze sono Molteplici, ma ne 
esaminiamo alcune Principali, agenti nei Predestinati-Eletti, Figli di Dio 
Manifestati contrapposti ai figli del maligno. Tali Tirate sono crescenti in noi 
come abbiamo visto in Cristo: 
1) Test della Carità Perfetta. La Prima Tirata di Gesù fu la Guarigione. Nella 

Prima Tirata  Cristo aiutò la gente guarendo per Amore e Compassione. Se 
siamo figli; ameremo e riconosceremo i Fratelli, in quanto siamo Stesso Seme 
e Piumaggio. Ameremo i Nemici e soffriremo per Cristo. Aiuteremo il 
Prossimo attraverso la Prima Tirata del Messaggio che guarisce l'interiore 
dell'Uditorio,  oltre che materialmente può guarire anche il corpo esterno: 

 Matteo 4:23 E Gesù andava attorno per tutta la Galilea, Insegnando 
nelle lor sinagoghe, e Predicando l'Evangelo del Regno, e sanando ogni 
malattia, ed ogni infermità fra il popolo. 

 Matteo 9:36 E, vedendo le turbe, n'ebbe Compassione, perciocché erano 
stanchi e dispersi, a guisa di pecore che non hanno Pastore. 

 1Giovanni 3:9 Chiunque è nato da Dio, non fa peccato; perciocché il 
Seme d'Esso Dimora in lui; e non può peccare, perciocché è Nato da Dio. 
1Giovanni 3:10 Per questo son Manifesti i Figliuoli di Dio , e i figliuoli del 
diavolo; chiunque non opera la Giustizia, e chi Non ama il suo fratello, 
non è da Dio. 
1Giovanni 3:11 Perciocché questo è l'Annunzio , che voi avete Udito dal 
Principio : che noi Amiamo gli Uni gli Altri . 
1Giovanni 3:12 E non facciamo come Caino, il quale era dal maligno; ed 
uccise il suo fratello; e per qual cagione l'uccise egli? Perciocché le Opere 
sue erano malvagie, e quelle del suo fratello Giuste. 

 Matteo 5:44-; Luca 6:27-35 Ma Io vi dico: Amate i vostri nemici, 
Benedite coloro che vi maledicono, Fate Bene a coloro che vi odiano, e 
Pregate per coloro che vi fanno torto, e vi perseguitano;... 
Matteo 5:45 acciocché siate figliuoli del Padre vostro, che è nei Cieli; 
poiché Egli fa levare il suo sole sopra i buoni, e sopra i malvagi; e piovere 
sopra i giusti, e sopra gl'ingiusti. 
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Matteo 5:46 Perciocché, se voi amate coloro che vi amano, che premio ne 
avrete? Non fanno ancora i pubblicani lo stesso? 
Matteo 5:47 E se fate accoglienza solo ai vostri amici, che fate di 
singolare? Non fanno ancora i pubblicani il somigliante? 
Matteo 5:48 Voi dunque siate Perfetti, come è Perfetto il Padre vostro, 
che è nei Cieli. 

Oggi avendo la Rivelazione di questi ultimi Trafiletti,  sappiamo bene che il 
Padre ha dato una possibilità ad ogni creatura, ricordiamo come invitava a 
Caino a dominare il peccato, cosa che questi non fece perché malvagio come 
satana. Sappiamo che anche satana era in Cielo, ebbe la sua occasione, ma il 
verme della malvagità lo ispirava all'egoismo e all'omicidio.  
Ricordiamo come al Tempo della Potenza nel Movimento Pentecostale di 
Azusa Street, Dio come aveva Promesso ha sparso il Suo Spirito "Sopra ogni 
Carne", come detto, ha Fatto Piovere lo Spirito sui Giusti e sugli Ingiusti ma 
per la Mietitura ciò è Riservato solo agli Eletti-Sposa. Ancora oggi i tre tipi di 
Credenti seggono insieme in Chiesa. Cerco di dire che il Padre dà possibilità di 
Ravvedimento ad ogni creatura, ma la fine sarà la Cernita, solo gli Eletti di 
ogni Epoca Rispondono in modo Corretto all'Evidenza della Parola che si fa 
Carne in Loro. Caino verrà separato da Abele e Abele Riconosciuto Figlio in 
Eterno, mentre Caino la sua sorte sarà nello Stagno di Fuoco. Ecco perché non 
si può anticipare il Giudizio;  dobbiamo lasciare scorrere l'Atto di Grazia  e 
poi Dio separerà la Pula dal Grano, il ché come detto è già in corso man 
mano che la Sposa in modo Invisibile si Unisce con lo Sposo e in 
contrapposizione la misura peccaminosa degli empi raggiunga il colmo. 
Qualcuno si chiederà se si tratta di Studio della Parola ed Impegno Fisico 
nell'Applicarla. La risposta è che la Preordinazione ci sosterrà e guarderà sino 
all'Attuazione della Parola da parte dell'Autore, Unico Interprete Originale 
che Guida la nostra Vita nella Completa Visione, non come uno Studio 
Teologico, ma altresì sotto la Rivelazione, rendendoci Perfetti attraverso la 
Parola e la Redenzione di Essa in noi. In cui l'Adempimento della Carità nella 
nostra vita non è un Processo Sociale o Religioso delle Espressioni più alte di 
Amore, da noi conosciute, sino a dare la nostra vita per il prossimo come 
fanno molte care persone. Ma è qualcosa di più Alto, ossia Cristo-Carità in noi 
che Opera attraverso le nostre Membra e solo allora è Carità Perfetta, non 
un'offerta umana d'amore, ma l'Effusione della Carità-Cristo espressa nei 
Figli Membro.  Molti uomini diedero sé stessi nel martirio per il popolo e per 
la Testimonianza, ma la Redenzione fu possibile solo attraverso il Corpo-
Matrice Gesù, il Principio della Creazione, il Parente Prossimo. Quindi non vi 
può essere Carità Perfetta se non Manifestata solo dal Dispensatore che si fa 
Carne nei Figli e allora l'impossibile diventa Possibile:  
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 Matteo 5:48 Voi dunque siate Perfetti, come è Perfetto il Padre vostro, 
che è nei Cieli. 

 Luca 18:26 E coloro che l'udirono dissero: Chi dunque può esser salvato? 
Luca 18:27 Ed Egli disse: Le Cose impossibili agli uomini son Possibili a 
Dio. 

 1Corinzi 13 = La Carità Perfetta-Cristo in noi Vivente e Agente nelle 
nostre Membra, quale Parola-Carità fatta Carne in noi. 

Se voglio riprodurre un dipinto o una  scultura di un artista, sarà sempre una 
copia, ma se scendesse l'Autore Esso rifarebbe l'Originale… E noi abbiamo 
bisogno per la Corretta Interpretazione della Parola e della Carità l'Autore e 
non un interprete, ma l'Autore il quale compie in noi le medesime Opere e 
Azioni dello Spirito Santo. Abbiamo tanti interpreti che fanno delle Copie 
quasi simili, ma solo l'Autore  và oltre il 99% dove si insinua satana. Dio ci 
porta al 100% dell'Originale Identificazione del Suo Spirito che il diavolo 
non può Imitare. Come abbiamo detto satana giunge sino al 99%, per portare 
un'espressione del Profeta, come già citato e come da Trattati a fine prossimo 
Paragrafo. Purtroppo egli imita i Doni, ma non può Imitare il Donatore, 
quindi ricerchiamo l'Identità di Dio in noi. 
Oggi siamo nell'Era del Messaggio e nessuno può nascondersi nella scusante 
dell'Ignoranza, ma occorre prendere l'Intero Messaggio per Rivelazione e 
ubbidire a Dio, mettercela tutta e Dio compenserà le parti mancanti 
attraverso la Redenzione. Quindi andare come Giovanni alla Croce per 
Identificarci a Cristo e divenire Figli portando la Croce Spiritualmente in 
attesa del Rapimento. Mangiare il Rotolo porterà amarezza nel nostro 
interiore, ma è la Vita che ci porterà la dolcezza della Vita Eterna. La morte 
della carne e la Vita Redentiva di Cristo in noi.  
Ci farà Predicare il Messaggio non da Farisei, ma come padri che amano i figli 
e li aiutano nelle loro mancanze. 
Come insegnava il Profeta Branham: 

Il Secondo Suggello, Jeffersonville, Indiana, Usa, 19-3-1963 
111 Ma la cosa è che “l'amore è correttivo”.  Se esso non è correttivo, allora non 
è amore! Se non lo è, allora lasciatemelo dire: esso è amore “Fileo”  e non 
“Agapao”.  Essi forse avranno un pochino di amore Fileo per qualche signora di 
bell'aspetto! Però l'amore Agapao è una cosa differente; esso è un amore che 
“raddrizza la cosa”, per farti incontrare Dio lassù da qualche parte dove 
possiamo vivere Eternamente. 

2) Test della Parola, Discernere noi stessi e il Prossimo attraverso il Filtro della 
Parola Espressa e Vissuta in noi e nel prossimo. La Seconda Tirata di Gesù fu 
il Discernimento e quindi identificare anche Verbalmente i Figli Eletti e i figli 
di satana, ammonendoli anche pubblicamente.  Se siamo Figli Parleremo e 
Vivremo la Parola Parlata del Messaggio. Chi Parla la Parola Parlata se è 
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Figlio è Conforme ad Essa, quindi al Messaggio dell'Ora nel Parlarlo e nel 
Viverlo. Tali figli hanno la Chiave del Messaggio che gli dà di Esercitare la 
Seconda Tirata, quindi il Discernimento. Capire chi è nella Forma del 
Messaggio o chi devia. Premesso che il Messaggio non è solo Conoscenza, ma 
è il Vissuto di un Vero Credente. Oltre la Prima Tirata, già trattata, 
cresciamo e giungiamo alla Seconda. Quindi attraverso il Messaggio e lo 
Spirito Santo, impariamo a Discernere la gente e quindi intendono essendo 
immersi nel Messaggio chi esce da Esso, attraverso un Evidenza di Parola 
errata o di condotta errata. Parallelamente attraverso il Messaggio otteniamo 
Discernimento per gli accaduti che ci circondano. In poche Parole impariamo 
per lo Spirito a Discernere la Sua Parola e Discernere dove si cela 
l'antiparola.  
Quando Maria incontrò Elisabetta; al Saluto di Maria, Giovanni Battista rese 
testimonianza che il Cristo era in Maria, e quindi Riconobbe la Voce e il 
Segno. Se Cristo è in noi, la nostra Parola diverrà la Sua. Lui Parlerà 
attraverso noi e Sosterrà la Sua Parola. Quindi nella Completa Evidenza 
della Parola, senza negarla ma anzi adempiendola a tal Punto che Produrrà 
Effetti attorno a noi. I  Semi tra loro si riconoscono se sono nello stesso 
Piumaggio e dunque nella Corretta Evidenza della Parola, e nel nostro 
interiore sentiamo la Conferma di quella Parola Parlata Espressa. Il Battista 
si mosse; parimenti, quando avvertiamo la Stessa Linea di Parola in un 
Fratello, sentiamo il Messaggio dell'Ora rispondere in noi "Amen", nel 
nostro interiore: 

 Luca 1:41 Ed avvenne che, come Elisabetta ebbe udito il Saluto di 
Maria,  il fanciullino le saltò nel seno; ed Elisabetta fu Ripiena dello 
Spirito Santo. 

Oggi l'Urim e il Tummim  è il Messaggio che conferma se quella Voce è 
conforme ad Esso, e idem il Messaggio essendo Vita in noi nel nostro 
Interiore sentiamo la Conferma Interiore. L'Urim e il Tummim  S'Illuminava 
per confermare la Paternità delle Sue Opere e dunque oggi ci dona 
Discernimento Illuminandoci nell'Interiore quando r iconosciamo la Voce. In 
quanto il Messaggio è Cristo in noi, non si tratta della Parola di Paolo, Pietro 
o Branham, ma è la Parola di Dio che fù in essi ed espressa per le loro labbra 
e fattasi Carne, oggi in noi, portandoci il Figlio Maschio nelle nostra Membra. 
Come Giosuè venne confermato dall'Urim e Tummim, ogni vero Figlio-
Sposa, verrà Confermato dalla Luce del Messaggio. Predicato da Mosè e 
Confermato in Giosuè che prese la Terra Promessa; quindi Posizionando la 
Promessa nell'evidenzia Finale: 

 Numeri 27:15 E Mosè parlò al Signore, dicendo: 
Numeri 27:16 Costituisca il Signore Iddio degli Spiriti d'ogni carne, 
sopra questa Radunanza, un uomo, 
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Numeri 27:17 che vada e che venga davanti a loro, il quale li conduca e 
riconduca; acciocché la Radunanza del Signore non sia a guisa di pecore 
senza Pastore. 
Numeri 27:18 E il Signore disse a Mosè: Prenditi Giosuè, figliuolo di 
Nun, che è uomo in cui è lo Spirito, e posa la tua mano sopra lui. 
Numeri 27:19 E fallo comparir davanti al Sacerdote Eleazaro, e davanti 
a tutta la Radunanza; e dagli i tuoi ordini in presenza loro. 
Numeri 27:20 E metti della tua Maestà sopra lui; acciocché tutta la 
Radunanza dei figliuoli d'Israele gli ubbidisca. 
Numeri 27:21 E presentisi egli davanti al Sacerdote Eleazaro, e 
l'addimandi per lo Giudicio di Urim , nel Cospetto del Signore; vadano e 
vengano, egli, e tutti i figliuoli d'Israele con lui, e tutta la Radunanza, 
secondo ch'Esso dirà. 
Numeri 27:22 E Mosè fece come il Signore gli aveva comandato; e prese 
Giosuè, e lo fece comparir davanti al Sacerdote Eleazaro, e davanti a 
tutta la Raunanza. 
Numeri 27:23 E posò le sue mani sopra lui, e gli diede i suoi ordini, come 
il Signore aveva comandato per Mosè. 

 1Samuele 28:6 E Saulle domandò il Signore. Ma il Signore non gli 
rispose, né per Sogni, né per Urim, né per Profeti. 

3) Test della Terza Tirata, lo Spirito Santo nei Figli e la Potenza Creatrice, nella 
Parola Parlata che viene nella Pienezza dei Tre Uffici di Dio in Carne nei 
Figli. Nella Terza Tirata di Gesù lo Spirito Santo agì nello spodestamento di 
satana; la vittoria sopra la morte; la predicazione ai perduti; la Potenza della 
Redenzione e della Resurrezione; la Conferma della Via per i Viventi Eletti; 
l'Ascensione; etc… Sappiamo che la Terza Tirata è vasta e che il Profeta 
Branham ebbe modo di Manifestarla, anche se la Completerà nelle Fasi della 
Resurrezione e Ascesa insieme ai Morti in Cristo. Anche oggi agisce la Terza 
Tirata nel Messaggio e continuerà ad agire alla Resurrezione e al Rapimento. 
E per noi Viventi essa ricomincerà ad intensificarsi in tempo di 
Pretribolazione, prima del Rapimento.  
Per quanto concerne l'Esame sull'Approfondimento sulla Terza Tirata, vi 
consiglio di Meditare il Paragrafo: "La Terza Tirata". Trattata nel Tema:"I 
Poteri del Figlio Maschio" e Meditazioni Corredate. 

"IL NOME DI ADOZIONE" 
CONTENUTO NELLA MEDITAZIONE "I POTERI DEL FIGLIO MASCHIO"  

http://www.apocalissedigesucristo.com/it/meditazioni-bibliche/apocalisse/12-apocalisse-
capitolo-12-la-donna-e-il-dragone.html 

Possiamo notare che ancora non abbiamo la Pienezza di Essa in mezzo a noi. Ma 
quando i Figli verranno Svelati, allora vedremo un Opera Straordinaria di cui 
le Tracce vediamo nella Chiesa Primitiva e nel Ministro del Profeta 
Branham, sino nella creazione degli scoiattoli. Immaginate la Chiesa Primitiva 
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che viveva sino le Traslazioni da un luogo all'altro, come Filippo. L'Ombra di 
Pietro ad esempio agiva senza necessità d'imposizione delle Mani per al 
Guarigione. Tutto ciò era Un Simbolo della Pienezza della Terza Tirata che 
come dice il Messaggio porterà le Membra della Sposa a fare "Opere 
Maggiori", sino alla Resurrezione e il Rapimento. 
Quando i Figli verranno Manifestati nella Pienezza allora prenderà Atto la 
Continuità della Terza Tirata che sarà in tempo di Pretribolazione. Essa è la 
Somma delle Precedenti, nel Senso che è la Pienezza dello Spirito Santo 
Manifestato in Carne nei Figli-Membra. Precisando che la Terza Tirata in 
Cristo agì dalla Morte e quindi Essa agisce nella Potenza della Resurrezione e 
quindi in Collegamento con i Sette Tuoni. Il che deduce che agirà in uomini 
totalmente morti al peccato e dunque Adottati. Non possiamo dare 
Definizioni di qualcosa di così Potente e Celato, possiamo solo citare quello 
che il Profeta ha insegnato. Abbiamo compreso che è Dio nei Suoi Figli 
Incarnato. Opera in uomini totalmente arresi, messi a Morte dal Sistema. 
Voglio solo precisare che allo stato attuale Essa sta agendo come Messaggio 
dell'Ora e quindi chi rigetta tale Messaggio è in grave condizione Spirituale. 
In Lei prende Piena Forma la Parola Parlata che Agisce Creando o 
comunque Realizzando, similmente a quando Dio Creò nel Principio e quindi 
Cristo quando Resuscitò.  
Quando Pietro o gli Apostoli Parlavano la Parola. Essa si Evidenziava 
Mostrando Sé Stessa come Parola Parlata Ripiena di Spirito Santo che 
colpisce l'Uditorio Compiendo Opere e che dà il Corretto Ragionamento della 
Parola: 

 Giovanni 14:25 Io vi ho Ragionate queste cose, dimorando appresso di 
voi. 
Giovanni 14:26 Ma il Consolatore, cioè lo Spirito Santo, il quale il Padre 
manderà nel Nome Mio, esso V'insegnerà ogni cosa, e vi Rammemorerà 
tutte le cose che Io vi ho dette. 

 Atti 2:4  E tutti furono Ripieni dello Spirito Santo, e cominciarono a 
Parlar Lingue Straniere, secondo che lo Spirito dava loro a Ragionare. 

 Atti 4:29 Or al presente, Signore, riguarda alle loro minacce, e concedi ai 
tuoi servitori di Parlar la tua Parola con ogni franchezza; 
Atti 4:30 porgendo la Tua Mano, acciocché si facciano Guarigioni, e 
Segni, e Prodigi, per lo Nome del tuo Santo Figliuolo Gesù. 

 Atti 4:31 E dopo ch'ebbero orato, il Luogo ove erano radunati tremò; e 
furono tutti Ripieni dello Spirito Santo, e Parlavano la Parola di Dio con 
Franchezza. 

 Atti 10:44 Mentre Pietro teneva ancora questi Ragionamenti, lo Spirito 
Santo cadde sopra tutti coloro che Udivano la Parola. 
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Atti 10:45 E tutti i fedeli della circoncisione, i quali erano venuti con 
Pietro, stupirono che il Dono dello Spirito Santo fosse stato sparso sopra 
i Gentili. 
Atti 10:46 Poiché li udivano Parlar diverse Lingue, e Magnificare Iddio. 

 Atti 11:15 Ora, come io avevo cominciato a Parlare, lo Spirito Santo 
cadde sopra loro, come era caduto ancora sopra noi dal Principio. 
Atti 11:16 Ed io mi ricordai della Parola del Signore, come Egli diceva: 
Giovanni ha Battezzato con Acqua, ma voi sarete Battezzati con lo 
Spirito Santo. 
Atti 11:17 Dunque, poiché Iddio ha loro dato il Dono pari come a noi 
ancora, che abbiamo creduto nel Signore Gesù Cristo, chi era io da 
potere impedire Iddio? 
Atti 11:18 Allora essi, udite queste cose, si acquetarono, e Glorificarono 
Iddio, dicendo: Iddio dunque ha dato il Ravvedimento ai Gentili, per 
ottener Vita? 

 Atti 5:3  Ma Pietro disse: Anania, perché ha satana riempito il cuor tuo, 
per mentire allo Spirito Santo, e frodar del prezzo della possessione? 
Atti 5:4  S'ella restava, non restava ella a te? Ed essendo venduta, non 
era ella in tuo potere? Perché ti sei messo in cuore questa cosa? Tu non 
hai mentito agli uomini, ma a Dio. 
Atti 5:5  Ed Anania, udendo queste parole, cadde, e spirò. E gran paura 
venne a tutti coloro che udirono queste cose. 
Atti 5:6  E i giovani, levatisi, lo tolsero via; e, portatolo fuori, lo 
seppellirono. 
Atti 5:7  Or avvenne intorno a tre ore appresso, che la moglie d'esso, non 
sapendo ciò che era avvenuto, entrò. 
Atti 5:8  E Pietro le fece motto, dicendo: Dimmi, avete voi cotanto 
venduta la possessione? Ed ella rispose: Sì, cotanto. 
Atti 5:9  E Pietro le disse: Perché vi siete convenuti insieme di tentar lo 
Spirito del Signore? Ecco, i piedi di coloro che hanno seppellito il tuo 
marito sono all'uscio, ed essi ti porteranno via. 
Atti 5:10 Ed ella in quello stante cadde ai piedi d'esso e spirò. E i giovani, 
entrati, la trovarono morta; e, portatala via, la seppellirono presso al suo 
marito. 

 Atti 8:39 E quando furono saliti fuori dell'acqua, lo Spirito del Signore 
rapì Filippo, e l'eunuco nol vide più; perciocchè egli andò a suo cammino 
tutto allegro. 
Atti 8:40 E Filippo si ritrovò in Azot; e, passando, evangelizzò a tutte le 
città, finchè venne in Cesarea. 

 Atti 5:14 Così si aggiungeva al Signore un numero sempre maggiore di 
credenti, moltitudini di uomini e donne 



     Apocalisse di Gesù Cristo 
Apocalisse 12 - Gravidanza, Nascita, Crescita, Dinamica e Rapimento 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 33 

 

Atti 5:15 tanto che portavano i malati nelle piazze, li mettevano su letti e 
giacigli perché, quando Pietro passava, almeno la sua ombra coprisse 
qualcuno di loro. 
Atti 5:16 Anche la folla delle città intorno accorreva a Gerusalemme, 
portando i malati e quelli che erano tormentati da spiriti immondi, e 
tutti erano guariti.  

 1Corinzi 2:4 E la mia Parola, e la mia Predicazione non è stata con 
Parole persuasive dell'umana sapienza; ma con Dimostrazione di Spirito 
e di Potenza. 

 Ebrei 11:1 Or la Fede è una Sussistenza delle cose che si Sperano, ed una 
Dimostrazione delle cose che non si Vedono. 

Teniamo a mente che la Chiesa Primitiva ci ha insegnato ad esser molto Avveduti e 
scorgere i Ministeri e i Membri, attraverso il Messaggio e il Discernimento: 

 Matteo 10:16 Ecco, Io vi mando come pecore in mezzo dei lupi; siate dunque 
Prudenti come serpenti, e Semplici come Colombe. 

 Galati 1:8 Ma, quand'anche noi, od un angelo del cielo, vi evangelizzassimo 
oltre a ciò che vi abbiamo evangelizzato, sia anatema. 
Galati 1:9 Come già abbiam detto, da capo ancora dico al presente: Se 
alcuno vi evangelizza oltre a ciò che avete ricevuto, sia anatema. 

 Atti 17:11 Or costoro furon più generosi che gli altri ch'erano in 
Tessalonica; e con ogni prontezza ricevettero la Parola, esaminando tuttodì 
le Scritture, per vedere se queste cose stavano così. 

 Giovanni 5:39 Investigate le scritture, perciocché voi pensate per esse aver 
Vita Eterna; ed Esse son quelle che Testimoniano di Me. 

 Giovanni 10:25 Gesù rispose loro: Io ve l'ho detto, e voi nol credete; le 
Opere, che Io fo nel Nome del Padre mio, son quelle che Testimoniano di 
Me. 

 Giovanni 10:38 Ma, s'Io le fo, benché non crediate a Me, credete alle Opere, 
acciocché conosciate, e crediate che il Padre è in Me, e ch'Io Sono in lui. 

Detto ciò ricordiamo un Punto ancora che getta Luce, di come possiamo riconoscere 
il Movimento Originale di Dio. Oggi si tende a Sminuire l'Opera Finale che Dio 
deve fare attraverso la Manifestazione dei Figli di Dio. Purtroppo anche in chi ha 
accettato il Messaggio, la parte delle Disavvedute non accetterà le Opere destinate 
per la nostra Epoca e dunque l'Esperienza Personale con la Colonna di Fuoco e 
quindi tutte le Opere Connesse sino al Rapimento. Difatti, taluni sostengono che 
tutto si è concluso col Profeta e a noi resta solo di attendere solo il "Rapimento", 
ciò in disaccordo con tanti trafiletti del Messaggio che abbiamo trattato nella 
Meditazione: "La Manifestazione dei Figli di Dio e la Pioggia della Mietitura",  
in cui abbiamo avuto modo di capire che il diavolo si insinua sino dentro il 
nostro Movimento, ma non può andare al Battesimo dello Spirito Santo e quindi 
per evitare ciò "Omette lo Spirito Santo e le Opere Connesse", circuendo tutto 
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solo ai tempi passati del Profeta e non più ai nostri giorni in cui abbiamo la 
Continuità della Manifestazione dei Figli di Dio. 

"LA PRIMA E L'ULTIMA PIOGGIA" 
CONTENUTO NELLA MEDITAZIONE "I POTERI DEL FIGLIO MASCHIO"  

http://www.apocalissedigesucristo.com/it/meditazioni-bibliche/apocalisse/12-apocalisse-
capitolo-12-la-donna-e-il-dragone.html 

 
LA  MANIFESTAZIONE  DEI  FIGLI  DI  DIO 

LE  TRE FASI DI  GIOVANNI  14 
Detto ciò partiamo da come possiamo vedere in noi la Crescita! 
E' il Procedere di Dio che si Vela nella Persona Umana; ossia essendo nella Sua 
Essenza Spirito S'InCarna nelle Sue Lettere Viventi in Carne. Gesù Cristo, ossia 
la Sua Immagine e Somiglianza, il Tabernacolo per mezzo del quale parla a noi è 
appunto il Luogo Principale in cui tutta la Divinit à è scesa e Dimora, e da Lui si 
Irradia in tutti i Suoi Genuini Figli che sono le Sue Membra: 

 Giovanni 14:9 Gesù gli disse: Cotanto tempo Sono Io già con voi, e tu non mi 
hai conosciuto, Filippo? Chi mi ha veduto ha veduto il Padre; come dunque 
dici tu: Mostraci il Padre? 

 Colossesi 1:19 Perciocché è piaciuto al Padre che tutta la Pienezza Abiti in 
Lui;…  

 Colossesi 2:9 Poichè in Lui abita Corporalmente tutta la Pienezza della 
Deità. 

Notate l'Evidenza dello scontro tra il Bene e il male, che trovano il massimo livello 
quando si scontreranno i Figli di Dio in cui Cristo S'Incarna, contro gli 
anticristi, ossia gli incarnati di satana. Battaglia che va avanti da secoli ma che nel 
dal tempo del Settimo Messaggero sino al Rapimento raggiunge la Massima 
Evidenza; è nel Segno dell'Apparizione, è della Manifestazione dei Figli di Dio. 
Lo Scontro, la Salita e satana gettato in basso. Si conclude la Battaglia in 
Armagheddon, la Penultima, l'Ultima sarà alla Fine del Millennio (Apocalisse 
19; 20). Quivi satana, nel suo Triplice Proposito Malefico e i suoi demoni 
incarnati nelle membra degli empi e nei suoi eserciti, contro Cristo e il Suo 
Triplice Proposito Svelato, quale Parola sul Cavallo Bianco e i suoi Eserciti in 
cui Egli Dimora.  
Cristo dimora Velato nella Sposa, quale Spirito Santo nel Tempio. Ci parla 
attraverso la Parola InCarnata in noi e ci Guida attraverso lo Spirito Santo: 

 Giovanni 14:1 Il vostro cuore non sia turbato; voi credete in Dio, credete 
ancora in Me. 
Giovanni 14:2 Nella Casa del Padre mio vi son molte stanze; se no, Io ve 
l'avrei detto; Io vo ad Apparecchiarvi il Luogo. 
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Giovanni 14:3 E quando Io sarò andato, e vi avrò Apparecchiato il Luogo, 
verrò di nuovo, e vi accoglierò appresso di Me, acciocchè dove Io Sono, siate 
ancora voi. 
Giovanni 14:4 Voi sapete ove Io vo, e sapete anche la Via. 
Giovanni 14:5 Toma gli disse: Signore, noi non sappiamo ove tu vai; come 
dunque possiamo saper la Via? 
Giovanni 14:6 Gesù gli disse: Io Son la Via, la Verità, e la Vita; niuno viene 
al Padre se non per Me. 
Giovanni 14:7 Se voi mi aveste conosciuto, conoscereste anche il Padre; e fin 
da ora lo Conoscete, e l'avete Veduto. 
Giovanni 14:8 Filippo gli disse: Signore, Mostraci il Padre, e ciò ci basta. 
Giovanni 14:9 Gesù gli disse: Cotanto tempo Sono Io già con voi, e tu non mi 
hai conosciuto, Filippo? chi mi ha Veduto ha Veduto il Padre; come dunque 
dici tu: Mostraci il Padre? 
Giovanni 14:10 Non credi tu che Io son nel Padre, e che il Padre è in Me? Le 
Parole che Io vi Ragiono, non le Ragiono da Me Stesso; e il Padre, che 
dimora in Me, è quel che fa le Opere. 
Giovanni 14:11 Credetemi ch'Io son nel Padre, e che il Padre è in Me; se no, 
credetemi per esse Opere. 
Giovanni 14:12 In Verità, in Verità, Io vi dico, che chi Crede in Me farà 
anch'egli le opere le quali Io fo; anzi ne farà delle Maggiori di queste, 
perciocchè Io me ne vo al Padre. 
Giovanni 14:13 Ed ogni cosa che voi avrete chiesta nel Nome mio, quella 
farò; acciocchè il Padre sia Glorificato nel Figliuolo. 
Giovanni 14:14 Se voi chiedete cosa alcuna nel Nome Mio, Io la farò. 
Giovanni 14:15 Se voi mi amate, osservate i miei Comandamenti. 
Giovanni 14:16 Ed Io pregherò il Padre, ed Egli vi darà un altro 
Consolatore, che dimori con voi in perpetuo. 
Giovanni 14:17 Cioè lo Spirito della Verità, il quale il mondo non può 
ricevere; perciocchè non lo Vede, e non lo Conosce; ma voi lo Conoscete; 
perciocchè dimora appresso di voi, e sarà in voi. 
Giovanni 14:18 Io non vi lascerò Orfani; Io tornerò a voi. 
Giovanni 14:19 Fra qui ed un poco di tempo, il mondo non mi vedrà più; ma 
voi Mi vedrete; 
Giovanni 14:20 perciocchè Io Vivo, e voi ancora Vivrete. In quel giorno voi 
Conoscerete che Io son nel Padre mio, e che voi siete in Me, ed Io in voi. 
Giovanni 14:21 Chi ha i miei Comandamenti, e li osserva, esso è quel che mi 
ama; e chi mi ama sarà amato dal Padre mio; ed Io ancora l'amerò, e Mi gli 
Manifesterò. 
Giovanni 14:22 Giuda, non l'Iscariot, gli disse: Signore, che vuol dire che tu 
ti Manifesterai a noi, e non al mondo? Gesù rispose, e gli disse: 
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Giovanni 14:23 Se alcuno mi ama, osserverà la mia Parola, e il Padre mio 
l'amerà; e Noi verremo a lui, e Faremo Dimora presso lui. 
Giovanni 14:24 Chi non mi ama non osserva le mie Parole; e la Parola che 
voi udite, non è mia, ma del Padre che mi ha mandato. 
Giovanni 14:25 Io vi ho Ragionate queste cose, dimorando appresso di voi. 
Giovanni 14:26 Ma il Consolatore, cioè lo Spirito Santo, il quale il Padre 
manderà nel Nome Mio, esso V'insegnerà ogni cosa, e vi Rammemorerà 
tutte le cose che Io vi ho dette. 

 Matteo 28:20 Or ecco, Io Sono con voi tutti i giorni, fino alla fine dell'età 
presente. Amen». 

 Giovanni 1:14 E la Parola è stata fatta Carne, ed è abitata fra noi (e noi 
abbiamo Contemplata la Sua Gloria, Gloria, come dell'Unigenito proceduto 
dal Padre), piena di Grazia, e di Verità. 

 Matteo 1:23 Ecco, la Vergine sarà  Gravida, e partorirà un Figliolo, il qual 
sarà chiamato Emmanuele; il che, interpretato, vuol dire: Dio con noi. 

 Romani 10:6 Ma la giustizia, che è per la fede, dice così: Non dir nel cuor 
tuo: Chi salirà in cielo? Quest'è trarre Cristo a basso. 
Romani 10:7 Ovvero: Chi scenderà nell'abisso? Quest'è ritrarre Cristo dai 
morti. 
Romani 10:8 Ma, che dice Ella? La Parola è presso di te, nella tua bocca, e 
nel tuo cuore. Quest'è la parola della fede, la qual noi predichiamo. 
Romani 10:9 Che se tu confessi con la tua bocca il Signore Gesù, e credi nel 
tuo cuore che Iddio l'ha risuscitato da' morti, sarai salvato. 

 1Corinzi 2:16 Infatti chi ha Conosciuto la Mente del Signore per poterLo 
ammaestrare? Or noi abbiamo la Mente di Cristo. 

 Galati 2:20 Io Son Crocifisso con Cristo; e vivo, non più io, ma Cristo vive in 
me; e ciò che ora vivo nella carne, vivo nella fede del Figliol di Dio, che mi 
ha amato, e ha dato Sé Stesso per me. 

 Romani 8:14 Poiché, tutti coloro che son condotti per lo Spirito di Dio, sono 
Figlioli di Dio.  

 1Corinzi 3:16 Non sapete voi che siete il Tempio di Dio, e che lo Spirito di 
Dio abita in voi? 
1Corinzi 3:17 Se alcuno guasta il Tempio di Dio, Iddio guasterà lui; 
perciocché il Tempio del Signore è Santo, il quale siete voi. 

 1Corinzi 6:19 Non sapete voi che il vostro Corpo è Tempio dello Spirito 
Santo ch'è in voi, il quale avete da Dio? E che non siete a voi stessi? 

 2Corinzi 6:16 E che accordo vi è egli del Tempio di Dio con gl'idoli? Poiché 
voi siete il Tempio dell'Iddio Vivente; siccome Iddio disse: Io abiterò nel 
mezzo di loro, e camminerò fra loro; e sarò lor Dio, ed essi mi saranno 
popolo. 
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L'Esame di Giovanni 14, mette in risalto le Tre Fasi della Parola Fatta Carne, 
quindi Cristo nelle Sue Lettere-Figli-Attributi. Tommaso, Filippo e Giuda (non 
Iscariot);  sono evidenti tipi di ostacolo comprensivo, alla quale viene data la 
Rivelazione per Vedere ed Entrare nel Regno-Corpo di Gesù Cristo (Giovanni 
3), che trova il Massimo Apice, nel trasmetterci un Messaggio che sintetizzato 
esprime un Messaggio Profondo che in particolare mi fa intendere ciò: 
1) Tommaso = Chi segue la Via, Verità, Vita Gesù Cristo, ossia la Parola; ha lo 

Scoprimento della Via-Conoscenza del Padre-Spirito Santo, quindi la Fede 
Certa. 
Sappiamo che Tommaso fù un uomo da rassicurare sulla Via della Fede e 
ricordiamo le sue richieste alla Resurrezione di Cristo che vennero appagate 
nel Vedere il Cristo Risorto. 

 Giovanni 14:5 Toma gli disse: Signore, noi non sappiamo ove tu vai; 
come dunque possiamo saper la via? 
Giovanni 14:6 Gesù gli disse: Io Son la Via, la Verità, e la Vita; niuno 
viene al Padre se non per Me. 

2) Filippo = Avendo la Conoscenza-Vista, vediamo il Figlio-Parola e il Padre-
Spirito;  quindi abbiamo la Parola Rivelata, la Veggenza della Parola. 
Sappiamo che Filippo si basava molto sulla Visione Rivelata dell'Evidenza, lo 
ricordiamo quando invitò a Natanaele nel Vedere la Carne Manifestata del 
Cristo. E dunque anche Filippo venne Rassicurato nel Scoprire il Corpo dove 
il Padre si è Velato. 

 Giovanni 14:8 Filippo gli disse: Signore, Mostraci il Padre, e ciò ci basta. 
Giovanni 14:9 Gesù gli disse: Cotanto tempo sono Io già con voi, e tu non 
mi hai conosciuto, Filippo? chi mi ha Veduto ha Veduto il Padre; come 
dunque dici tu: Mostraci il Padre? 

3) Giuda (non Iscariot) = Se Abbiamo il Padre e il Figlio, dunque la Parola 
Rivelata; Loro ci portano al Terzo Punto d'Esame, ossia il Matrimonio-
Identificativo, ossia il Padre e il Figlio Incarnati e quindi lo Spirito Santo 
Eterno che si Manifesta in noi conducendoci e facendoci diventare delle 
Lettere Viventi, ossia delle Incarnazioni del Padre, del Figlio, dello Spirito 
Santo. Tre Uffici dell'Unico Dio. Quindi Figli-Cellule-Membra, Manifestati in 
Carne. Manifestazione dello Spirito-Parola in noi Dimorante. 
Sappiamo che Giuda non Iscariot è Figura in tale Esposizione di colui che 
ottiene la Rivelazione per ottenere la Pienezza, Manifestazione dei Figli.  
In parallelo abbaimo invece la manifestazione del male, ossia l'Antagonista, 
Giuda il traditore che ricevette lo spirito di satana e nella possessione si 
manifesto come empio tradendo Gesù. 

 Giovanni 14:20 perciocchè Io Vivo, e voi ancora Vivrete. In quel giorno 
voi Conoscerete che Io son nel Padre mio, e che voi siete in Me, ed Io in 
voi. 
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 Giovanni 14:21 Chi ha i miei Comandamenti, e li osserva, esso è quel che 
mi ama; e chi mi ama sarà amato dal Padre mio; ed Io ancora l'amerò, e 
Mi gli Manifesterò. 

 Giovanni 14:22 Giuda, non l'Iscariot, gli disse: Signore, che vuol dire che 
tu ti Manifesterai a noi, e non al mondo? Gesù rispose, e gli disse: 
Giovanni 14:23 Se alcuno mi ama, osserverà la mia Parola, e il Padre mio 
l'amerà; e Noi verremo a lui, e Faremo Dimora presso lui. 

 Luca 22:3 Or satana entrò in Giuda, detto per soprannome Iscariot, il 
quale era del numero dei Dodici. 

I tre passaggi sopra visionati, ci portano quindi ai Tre passaggi fondamentali 
della Nuova Nascita: Giustificazione, Santificazione e Battesimo nello Spirito 
Santo. 
Il Termine Manifestazione, ossia la più Alta Evidenza che Conosciamo, indica Dio 
che conferma il Seme Eletto, portando ad Effetto quella Parola-Seme, 
nell'Evidenza, Risultato, ossia Dio in noi, noi suoi Membra.  
Per portare un Esempio il Profeta Branham ha Seminato l'Insegnamento, che è 
stato Confermato dallo Spirito Santo nelle Molteplici Evidenze Sovrannaturali, 
la Qual Cosa deve avvenire ad ogni Figlio in Proporzione del Corpo. Potremmo 
citare Elia confermato dal Fuoco, o Mosè dai Prodigi, etc… 
Il Termine Manifestazione, indica "Azione", "Risultato", "Evidenza"  di qualcosa 
che è stata realizzata. Nel Campo Biblico è lo Spirito di Dio che S'InCarna nel 
Figlio e S'Identifica nel Membro, quindi il Padre e il Figlio in noi;  quindi la Sua 
Dimora e l'Azione Mente-Cuore in noi: 

 1Corinzi 2:16 Infatti chi ha Conosciuto la Mente del Signore per poterLo 
ammaestrare? Or noi abbiamo la Mente di Cristo. 

 Galati 2:20 Io Son Crocifisso con Cristo; e vivo, non più io, ma Cristo vive in 
me; e ciò che ora vivo nella carne, vivo nella fede del Figliol di Dio, che mi 
ha amato, e ha dato Sé Stesso per me. 

 Giovanni 14:20 perciocchè Io Vivo, e voi ancora Vivrete. In quel giorno voi 
Conoscerete che Io son nel Padre mio, e che voi siete in Me, ed Io in voi. 
Giovanni 14:21 Chi ha i miei Comandamenti, e li osserva, esso è quel che mi 
ama; e chi mi ama sarà amato dal Padre mio; ed Io ancora l'amerò, e Mi gli 
Manifesterò. 
Giovanni 14:22 Giuda, non l'Iscariot, gli disse: Signore, che vuol dire che tu 
ti Manifesterai a noi, e non al mondo? Gesù rispose, e gli disse: 
Giovanni 14:23 Se alcuno mi ama, osserverà la mia Parola, e il Padre mio 
l'amerà; e Noi verremo a lui, e Faremo Dimora presso lui. 
Giovanni 14:24 Chi non mi ama non osserva le mie Parole; e la Parola che 
voi udite, non è mia, ma del Padre che mi ha mandato. 
Giovanni 14:25 Io vi ho Ragionate queste cose, dimorando appresso di voi. 
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Giovanni 14:26 Ma il Consolatore, cioè lo Spirito Santo, il quale il Padre 
manderà nel Nome Mio, esso V'insegnerà ogni cosa, e vi Rammemorerà 
tutte le cose che Io vi ho dette. 

Tale Parola viene Adottata per Gesù Cristo, quindi  Dio Manifestato in Carne; 
per i suoi Figli-Attributi Manifestati in Carne che saranno come Satelliti nella 
Parte del Regno in cui vengono Posizionati. Il Regno-Cristo è in loro ed Essi 
Partecipano a ciò diventandone Parte:  

 Luca 17:21 E non si dirà: Eccolo qui, o eccolo là; perciocché ecco, il Regno 
di Dio è dentro di voi. 

 Giovanni 1:14 E la Parola è stata fatta Carne, ed è abitata fra noi (e noi 
abbiamo Contemplata la Sua Gloria, Gloria, come dell'Unigenito proceduto 
dal Padre), piena di Grazia, e di Verità. 

 Matteo 1:23 Ecco, la Vergine sarà  Gravida, e partorirà un Figliolo, il qual 
sarà chiamato Emmanuele; il che, interpretato, vuol dire: Dio con noi. 

 Romani 8:19 Poiché l'intento, e il desiderio del mondo creato aspetta la 
Manifestazione dei Figlioli di Dio. 

 Romani 8:22 Perciocché noi sappiamo che fino ad ora tutto il Mondo Creato 
Geme insieme, e travaglia. 
Romani 8:23 E non solo esso, ma ancora noi stessi, che abbiamo le Primizie 
dello Spirito; noi stessi, dico, Gemiamo, in noi medesimi, aspettando 
l'Adottazione, la Redenzione del nostro Corpo. 

 1Timoteo 3:16 E senza veruna Contradizione, Grande è il Misterio della 
Pietà: Iddio è stato Manifestato in Carne, è stato Giustificato in Ispirito,  è 
Apparito agli Angeli, è stato Predicato ai Gentili, è stato Creduto nel 
Mondo, è stato Elevato in Gloria. 

 1Corinzi 12:7 Ora a ciascuno è data la Manifestazion dello Spirito per ciò 
che è utile e spediente. 

E come possiamo immaginare anche satana cerca di manifestarsi in carne, idem i 
demoni; attraverso la possessione demoniaca. Ma falliranno di fronte a Dio e i suoi 
Figli: 

 2Tessalonicesi 2:3 Niuno v'inganni per alcuna maniera; Perciocché quel 
giorno non verrà, che prima non sia Venuta l'apostasia, e non sia 
manifestato l'uomo del peccato, il figliol della perdizione. 
2Tessalonicesi 2:4 L'avversario, che s'innalza sopra chiunque è chiamato 
dio, o divinità; Talché siede nel tempio di Dio, come Dio; mostrando sè 
stesso, e dicendo, ch'egli è Dio. 
2Tessalonicesi 2:5 Non vi ricordate voi che, essendo ancora fra voi, io vi 
diceva queste cose? 
2Tessalonicesi 2:6 Ed ora voi sapete ciò che lo ritiene, acciocché egli sia 
manifestato al suo tempo. 
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2Tessalonicesi 2:7 Perciocché già fin da ora opera il Mistero dell'iniquità; 
soltanto Colui che lo Ritiene al presente dev'esser tolto di mezzo. 
2Tessalonicesi 2:8 Ed allora sarà manifestato quell'empio, il quale il Signore 
distruggerà per lo Spirito della sua Bocca, e ridurrà al niente per 
l'Apparizione del suo Avvenimento. 
2Tessalonicesi 2:9 Del quale empio l'avvenimento sarà, secondo l'operazione 
di satana, con ogni potenza, e prodigi, e miracoli di menzogna; 
2Tessalonicesi 2:10 e con ogni inganno d'iniquità, in coloro che periscono, 
Perciocché non hanno dato luogo all'amor della verità, per esser salvati. 
2Tessalonicesi 2:11 E però Iddio manderà loro efficacia d'errore, affinché 
credano alla menzogna; 
2Tessalonicesi 2:12 acciocché siano giudicati tutti coloro che non hanno 
creduto alla verità, ma si non compiaciuti nell'iniquità. 

 2Timoteo 3:8 Ora, come Ianne e Iambre contrastarono a Mosè, così ancora 
costoro contrastano alla Verità; uomini corrotti della mente, riprovati 
intorno alla fede. 

La Sposa Manifestata si confronterà con i figli del diavolo manifestati che 
opereranno similmente a Ianne e Iambre. 
Sappiamo che la Natura dello Spirito è l'Animo, dunque gli Attributi di Dio 
manifesteranno i Figli di Dio, mentre i figli del diavolo manifesteranno demoni. 
Il Profeta affermò: "36…L’Anima è qualcosa che è la Natura dello Spirito." 
(Anime che sono ora in Prigione, Jeffersonville, Indiana, U.S.A., 10-11-1963). 
Come notate noi abbiamo il desiderio di Rivestire il Corpo Celeste, ma anche dal 
lato Spirituale c'è il Progetto di Rivestire il Naturale. 
Se la Parola è Originale, deve portare in noi la Vita del Seme, quindi dello 
Spirito Santo che compie le Opere, da quì la Promessa: 

 Giovanni 14:11 Credetemi ch'Io son nel Padre, e che il Padre è in Me; se no, 
credetemi per esse Opere. 
Giovanni 14:12 In Verità, in Verità, Io vi dico, che chi Crede in Me farà 
anch'egli le opere le quali Io fo; anzi ne farà delle Maggiori di queste, 
perciocchè Io me ne vo al Padre. 
Giovanni 14:13 Ed ogni cosa che voi avrete chiesta nel Nome mio, quella 
farò; acciocchè il Padre sia Glorificato nel Figliuolo. 
Giovanni 14:14 Se voi chiedete cosa alcuna nel Nome Mio, Io la farò. 

Per quanto concerne l'Esame sull'Approfondimento sul Tema "Cristo Velato 
nella Sposa", vi consiglio di Meditare il Paragrafo: "Cristo Velato negli Eletti". 
Trattata nel Tema:"I Poteri del Figlio Maschio" e Meditazioni Corredate. 

"CRISTO VELATO NEGLI ELETTI" 
CONTENUTO NELLA MEDITAZIONE "I POTERI DEL FIGLIO MASCHIO"  

http://www.apocalissedigesucristo.com/it/meditazioni-bibliche/apocalisse/12-apocalisse-
capitolo-12-la-donna-e-il-dragone.html 
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VERSI DI RIFERIMENTO 
LA PAROLA CONFERMATA - EVIDENZA DELLO SPIRITO 

TEST DELLA PAROLA 
LA PRIMA E ULTIMA PIOGGIA 
INSEGNAMENTO E RACCOLTA 

 Giovanni 14:25 Io vi ho Ragionate queste cose, dimorando appresso di voi. 
Giovanni 14:26 Ma il Consolatore, cioè lo Spirito Santo, il quale il Padre 
manderà nel Nome Mio, esso V'insegnerà ogni cosa, e vi Rammemorerà 
tutte le Cose che Io vi ho dette. 

 Luca 1:41 Ed avvenne che, come Elisabetta ebbe udito il Saluto di Maria, il 
fanciullino le saltò nel seno; ed Elisabetta fu Ripiena dello Spirito Santo. 

 Atti 2:4  E tutti furono Ripieni dello Spirito Santo, e cominciarono a Parlar 
Lingue Straniere, secondo che lo Spirito dava loro a Ragionare. 

 Atti 4:29 Or al presente, Signore, riguarda alle loro minacce, e concedi ai 
tuoi servitori di Parlar la tua Parola con ogni franchezza; 
Atti 4:30 porgendo la Tua Mano, acciocché si facciano Guarigioni, e Segni, e 
Prodigi, per lo Nome del tuo Santo Figliuolo Gesù. 

 Atti 4:31 E dopo ch'ebbero orato, il Luogo ove erano radunati tremò; e 
furono tutti Ripieni dello Spirito Santo, e Parlavano la Parola di Dio con 
Franchezza. 

 Atti 8:14 Ora, gli Apostoli ch'erano in Gerusalemme, avendo inteso che 
Samaria avea ricevuta la Parola di Dio, mandarono loro Pietro e Giovanni. 
Atti 8:15 I quali, essendo discesi là, orarono per loro, acciocché ricevessero 
lo Spirito Santo. 
Atti 8:16 (Perciocché esso non era ancor caduto sopra alcun di loro; ma 
solamente erano stati Battezzati nel nome del Signor Gesù). 
Atti 8:17 Allora imposero loro le mani, ed essi ricevettero lo Spirito Santo. 

 Atti 10:44 Mentre Pietro teneva ancora questi Ragionamenti, lo Spirito 
Santo cadde sopra tutti coloro che Udivano la Parola. 
Atti 10:45 E tutti i fedeli della circoncisione, i quali erano venuti con Pietro, 
stupirono che il Dono dello Spirito Santo fosse stato sparso sopra i Gentili. 
Atti 10:46 Poiché li udivano Parlar diverse Lingue, e Magnificare Iddio. 
Atti 10:47 Allora Pietro prese a dire: Può alcuno vietar l'acqua, che non 
sieno Battezzati costoro che hanno ricevuto lo Spirito Santo, come ancora 
noi? 
Atti 10:48 Ed egli comandò che fossero Battezzati nel Nome del Signore 
Gesù. Allora essi lo pregarono che dimorasse quivi alquanti giorni. 

 Atti 11:15 Ora, come io avevo cominciato a Parlare, lo Spirito Santo cadde 
sopra loro, come era caduto ancora sopra noi dal Principio. 
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Atti 11:16 Ed io mi ricordai della Parola del Signore, come Egli diceva: 
Giovanni ha Battezzato con Acqua, ma voi sarete Battezzati con lo Spirito 
Santo. 
Atti 11:17 Dunque, poiché Iddio ha loro dato il Dono pari come a noi 
ancora, che abbiamo creduto nel Signore Gesù Cristo, chi era io da potere 
impedire Iddio? 
Atti 11:18 Allora essi, udite queste cose, si acquetarono, e Glorificarono 
Iddio, dicendo: Iddio dunque ha dato il Ravvedimento ai Gentili, per ottener 
Vita? 

 Atti 5:3  Ma Pietro disse: Anania, perché ha satana riempito il cuor tuo, per 
mentire allo Spirito Santo, e frodar del prezzo della possessione? 
Atti 5:4  S'ella restava, non restava ella a te? Ed essendo venduta, non era 
ella in tuo potere? Perché ti sei messo in cuore questa cosa? Tu non hai 
mentito agli uomini, ma a Dio. 
Atti 5:5  Ed Anania, udendo queste parole, cadde, e spirò. E gran paura 
venne a tutti coloro che udirono queste cose. 
Atti 5:6  E i giovani, levatisi, lo tolsero via; e, portatolo fuori, lo seppellirono. 
Atti 5:7  Or avvenne intorno a tre ore appresso, che la moglie d'esso, non 
sapendo ciò che era avvenuto, entrò. 
Atti 5:8  E Pietro le fece motto, dicendo: Dimmi, avete voi cotanto venduta la 
possessione? Ed ella rispose: Sì, cotanto. 
Atti 5:9  E Pietro le disse: Perché vi siete convenuti insieme di tentar lo 
Spirito del Signore? Ecco, i piedi di coloro che hanno seppellito il tuo marito 
sono all'uscio, ed essi ti porteranno via. 
Atti 5:10 Ed ella in quello stante cadde ai piedi d'esso e spirò. E i giovani, 
entrati, la trovarono morta; e, portatala via, la seppellirono presso al suo 
marito. 

 2Corinzi 3:1 Cominciamo noi di nuovo a raccomandar noi stessi? Ovvero, 
abbiamo noi bisogno, come alcuni, di lettere raccomandatorie a voi, o di 
raccomandatorie da voi? 
2Corinzi 3:2 Voi siete la nostra Lettera, scritta nei cuori nostri, intesa e letta 
da tutti gli uomini;   
2Corinzi 3:3 essendo Manifesto che voi siete la Lettera di Cristo, 
amministrata da noi; scritta, non con inchiostro, ma con lo Spirito dell'Iddio 
Vivente; non in Tavole di Pietra, ma nelle Tavole di carne del cuore. 
2Corinzi 3:4 Or una tal confidanza abbiamo noi per Cristo presso Iddio. 
2Corinzi 3:5 Non già che siamo da noi stessi Capaci (Sufficienti) di pensare 
qualcosa come se venisse da noi; ma la nostra Capacità (Sufficienza) viene 
da Dio. 
2Corinzi 3:6 Egli ci ha anche resi idonei a essere Ministri di un Nuovo Patto, 
non di lettera, ma di Spirito; perché la lettera uccide, ma lo Spirito Vivifica.  



     Apocalisse di Gesù Cristo 
Apocalisse 12 - Gravidanza, Nascita, Crescita, Dinamica e Rapimento 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 43 

 

 1Corinzi 2:4 E la mia Parola, e la mia Predicazione non è stata con Parole 
persuasive dell'umana sapienza; ma con Dimostrazione di Spirito e di 
Potenza. 

 Ebrei 11:1 Or la fede è una Sussistenza delle Cose che si sperano, ed una 
Dimostrazione delle cose che non si vedono. 

 
LA PRIMA E ULTIMA PIOGGIA 
INSEGNAMENTO E RACCOLTA 

 Giacomo 5:7 Or dunque, fratelli, siate pazienti fino alla Venuta del Signore; 
guardate come l'agricoltore aspetta il prezioso frutto della terra con 
pazienza, finché abbia ricevuto la pioggia della Prima e dell'Ultima 
Stagione,… 

 Matteo 5:45 acciocché siate figliuoli del Padre vostro, che è nei Cieli; poiché 
Egli fa levare il suo sole sopra i buoni, e sopra i malvagi; e piovere sopra i 
giusti, e sopra gl'ingiusti. 

 Ebrei 6:1 Perciò, lasciata la Parola del Principio di Cristo, tendiamo alla 
Perfezione, non ponendo di nuovo il fondamento del rinunziamento alla 
opere morte, e della fede in Dio; 
Ebrei 6:2 e della dottrina dei Battesimi, e dell'Imposizione delle mani, e 
della Risurrezion dei morti, e del Giudizio Eterno. 
Ebrei 6:3 E ciò faremo, se Iddio lo permette. 
Ebrei 6:4 Perciocché egli è impossibile, che coloro che sono stati una volta 
Illuminati, e che hanno gustato il Dono Celeste, e sono stati fatti partecipi 
dello Spirito Santo; 
Ebrei 6:5 ed hanno gustata la Buona Parola di Dio, e le Potenze del secolo a 
venire; 
Ebrei 6:6 se cadono, sieno da capo rinnovati a ravvedimento; poiché di 
nuovo Crocifiggono a sé stessi il Figliuol di Dio, e lo espongono ad infamia. 
Ebrei 6:7 Perciocché la terra, che beve la pioggia che viene spesse volte 
sopra essa, e produce erba comoda a coloro dai quali altresì è coltivata, 
riceve benedizione da Dio. 
Ebrei 6:8 Ma quella che porta spine e triboli, è riprovata, e vicina a 
maledizione; la cui fine è d'essere arsa. 

 1Corinzi 10:1 Ora, fratelli, io non voglio che ignoriate che i nostri padri 
furono tutti sotto la Nuvola, e che tutti passarono per lo Mare; 
1Corinzi 10:2 e che tutti furono Battezzati in Mosè, nella Nuvola, e nel 
Mare; 
1Corinzi 10:3 e che tutti mangiarono il medesimo Cibo Spirituale; 
1Corinzi 10:4 e che tutti Bevvero la medesima Bevanda Spirituale; 
perciocché bevevano della Pietra Spirituale, che li seguitava; or quella 
Pietra era Cristo. 
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1Corinzi 10:5 Ma Iddio non gradì la maggior parte di loro; perciocché 
furono abbattuti nel deserto. 
1Corinzi 10:6 Or queste cose furon figure a noi; acciocché noi non 
appetiamo cose malvage, siccome anch'essi le appetirono. 
1Corinzi 10:7 E che non diveniate idolatri, come alcuni di loro; secondo 
ch'egli è scritto: Il popolo si assettò per mangiare, e per bere, poi si levò per 
sollazzare. 
1Corinzi 10:8 E non fornichiamo, come alcuni di loro fornicarono, onde ne 
caddero in un giorno ventitremila. 
1Corinzi 10:9 E non tentiamo Cristo, come ancora alcuni di loro lo 
tentarono, onde perirono per li serpenti. 
1Corinzi 10:10 E non mormoriate, come ancora alcuni di loro 
mormorarono, onde perirono per lo distruttore. 
1Corinzi 10:11 Or tutte queste cose avvennero loro per servir di figure; e 
sono scritte per ammonizion di noi, nei quali si sono scontrati gli ultimi 
termini dei secoli. 
1Corinzi 10:12 Perciò, chi si pensa star ritto, riguardi che non cada. 

 Giuda 4 Perciocché son sottentrati certi uomini, i quali già innanzi ab antico 
sono stati scritti a questa condannazione; empi, i quali rivolgono la Grazia 
dell'Iddio nostro a lascivia, e negano il solo Dio e Padrone, il Signor nostro 
Gesù Cristo. 

 Giovanni 6:58 Quest'è il Pane ch'è Disceso dal Cielo; non quale era la 
Manna che i vostri padri mangiarono, e morirono; chi mangia questo Pane 
vivrà in Eterno. 

 Giovanni 4:34 Gesù disse loro: Il mio Cibo è ch'Io faccia la volontà di Colui 
che Mi ha mandato, e ch'Io adempia l'Opera Sua. 

 Giovanni 6:54 Chi Mangia la Mia Carne, e Beve il mio Sangue, ha Vita 
Eterna; ed Io lo Risusciterò nell'Ultimo Giorno. 

 Matteo 26:31 Allora Gesù disse loro: Voi tutti sarete scandalizzati in Me 
questa notte; perciocché Egli è scritto: Io percoterò il Pastore, e le pecore 
della greggia saranno disperse. 

 Giovanni 6:68 E Simon Pietro gli rispose: Signore, a chi ce ne andremmo? 
Tu hai le Parole di Vita Eterna. 

 Giosuè 1:8 Questo Libro della Legge non si diparta giammai dalla tua 
bocca; anzi medita in esso giorno e notte; acciocché tu prenda guardia di far 
secondo tutto ciò che in esso è scritto; perciocché allora renderai felici le tue 
vie, e allora prospererai. 

 Giosuè 8:32 Scrisse ancora quivi, sopra delle pietre un Transunto della 
Legge di Mosè; la quale egli aveva scritta, per esser posta davanti ai figliuoli 
d'Israele. 
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 Apocalisse 10:10 Ed io presi il Libretto di Mano dell'Angelo, e lo divorai; e 
mi fu dolce in bocca, come miele; ma, quando l'ebbi divorato, il mio ventre 
sentì Amaritudine. 

 
 

TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
SATANA NON SALE A PENTECOSTE 

IL TEST DELLA PAROLA E DINAMICA 
LE IMITAZIONI DI SATANA 

LA RIVELAZIONE DI GESU’ CRISTO 
LIBRO E LIBRETTO APERTO – MANGIARE IL ROTOLO 

IDENTIFICAZIONE DEL MESSAGGIO IN NOI - ENTRARE NELL ’ARCA 
LA PAROLA RIVELATA PER IL POSIZIONEMENTO 

Domande e Risposte sulla Genesi, Jeffersonville, Indiana, Usa, 29-7-1953 
7a MATTEO 24:29 DICE CHE: “IL SOLE SI OSCURERÀ, LA LUNA NON 
DARÀ LA SUA LUCE, E LE STELLE CADRANNO DAL CIELO”. QUESTO 
AVVERRÀ PRIMA O DOPO IL RAPIMENTO, O APPENA PRIMA C HE 
GESÙ VENGA PER REGNARE SULLA TERRA?  
241 Secondo la mia umile fede, ora, non vorrei... Non so, penso che là parli di Matteo 
24. Ora, Gesù parla delle stelle e delle cose che cadono, io credo sia appena prima che 
il periodo della Tribolazione incominci sulla terra.  
242 Ora, avevo qui un’idea realmente particolare con cui molti di voi non saranno 
d’accordo, perché immagino che alcuni degli anziani abbiano sentito l’insegnamento 
che abbiamo dato. Vedete, io non credo che la Chiesa passerà attraverso il 
periodo della Tribolazione. Credo che la Chiesa... Guardate, io, il solo modo in 
cui insegno il Nuovo Testamento è per mezzo delle “ombre” (simboliche) del 
Vecchio Testamento, proprio come lo Spirito Santo qui per il giorno di sabato e 
così via. Là in passato tutto è come un’ombra.  
243 Guardiamo ora nell’Antico Testamento. Quando vedete riversarsi le piaghe, 
essi stavano in Egitto, vero? E Dio doveva condurre fuori il Suo popolo verso la 
terra promessa. È esatto? E Israele non ricevette neanche una piaga. Proprio 
come le piaghe... prima che venissero, essi entrarono in Goshen. È giusto? E il 
sole non si oscurò, non vennero le mosche, non c’erano rane, né c’erano 
pidocchi, né c’erano tempeste, né c’erano lampi, né si verificarono uccisioni di 
bestiame e tutto ciò che avevano era custodito in Goshen. È così? È un simbolo 
della Chiesa che se ne andrà appena prima del periodo della Tribolazione. Gesù 
disse: “Quando queste cose cominciano a venire a compiersi, alzate il vostro 
capo, la vostra redenzione è vicina”. Vedete?  
244 Credo che la luna e il sole e le stelle... Poi dicono che... Procederò a leggerlo, 
dice: “E gli uomini corsero a nascondersi e caddero sulle loro... cercavano d’uccidersi 
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e non potevano riuscirci eccetera”. Credo che abbia luogo proprio prima della 
Tribolazione.  
245 Ora osservate, la Tribolazione viene; quando la Tribolazione colpisce, LA 
CHIESA SALE. Ora, ricordate, solo una comune chiesa senza lo Spirito Santo 
attraversa il periodo della Tribolazione; sono solo gli Eletti che passano 
attraverso.  
246 Oh, potrei toccare qualcosa di duro qui, solo per un minuto. Mi concedete altri tre 
minuti? Come vengono chiamati i rapiti, il rimanente? È giusto. Benissimo, voglio 
dire che si tratta della Sposa; ora, il resto fu lasciato.  
247 Ora, come ne parlate voi, quando una donna ritaglia un modello per una 
gonna, stende la stoffa, il pezzo di stoffa, è così? E traccia su questo il suo 
modello; stabilisce dove il modello deve essere tagliato. Esatto?  
248 O fratello, questo ti fa davvero bene! Chi fa l’elezione? Dio compie 
l’elezione! È giusto? Non sono io a dirlo è Lui che a dirlo. ED EGLI DISPONE 
IL MODELLO SU CHI LUI VUOLE. È vero?   
249 Ora, c’erano Dieci Vergini che uscivano a incontrare lo Sposo. È così?  
250 Cos’è una “Vergine”? Vergine significa “Pura”, “Santa”. È esatto? Cos’è 
una ragazza vergine? È una giovane che non è stata mai toccata, ecco una 
Vergine. Cos’è qualcosa di puro come l’olio vergine d’oliva? Significa che esso è 
stato distillato finché è nella sua verginità, è puro. Cos’è l’oro vergine? È quando 
tutte le scorie sono passate attraverso il calore e ogni rifiuto (evapora) via con 
l’ebollizione, esso è proprio nella sua verginità.  
251 Ora dieci erano andate a incontrare lo Sposo. Gesù ne parlò, vero? Quanti 
sono d’accordo dicano amen. (La congregazione dice: Amen! Ed.) Dieci 
andarono a incontrarLo. Osservate ora che tutte erano sante. Ebbene, allo scopo 
di essere sante, dovevano essere “santificate”, giacché l’unica purificazione, il 
sacro fiotto che Dio ha è la santificazione. È corretto?  
252 Fate ora attenzione. Tutti e dieci erano santificate, ma cinque non avevano 
Olio nella loro lampada, e cinque avevano Olio nella propria lampada. È giusto? 
Cosa rappresenta l’Olio? Ora, non la purezza, la verginità, l’Olio rappresenta lo 
“Spirito Santo”.   
253 Se ora parlando offendo un po’, non ne ho l’intenzione nel modo in cui mi 
esprimo. Ora, scusatemi e non andatevene dalla chiesa, io sto qui sul pulpito solo per 
cercare di aiutarvi. Vedete? Guardate ora, permettetemi di spiegarvelo.  
254 Non c’è chiesa sulla terra che possa vivere più pura della Nazarena nei loro 
insegnamenti, i Pellegrini della Santità e altre. È vero? Credono assolutamente nella 
purezza della santificazione, non… le loro donne non portano neanche anelli né altro. 
Purezza e santificazione, ad ogni modo, essi lo credono. Le organizzazioni della 
Santità, tutti i legalisti, lo insegnano e lo credono. Santità! Le donne portano i capelli 
lunghi e lunghe gonne. L’uomo non deve neanche arrotolarsi le maniche, molti di 
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loro. Non si tocca niente... non si fuma, beve né nient’altro, vedete. Santità! Non 
potreste vivere più puri.  
255 Ma in quella stessa chiesa Nazarena, se un uomo parlasse in lingue nella chiesa, 
sarebbe gettato fuori dalla porta; e direbbero che nemmeno si siederebbero accanto a 
un tale. Ora, questo è vero, se non ci credete, provate per una volta e vedrete. 
Vedetelo almeno una volta. Essi odiano questi stessi pensieri. “È il diavolo!” dicono. 
256 Cinque di loro… dieci di loro erano vergini. Cinque erano avvedute perché 
avevano Olio nelle loro lampade, e le altre cinque erano proprio pure e sante 
però non avevano Olio; erano santificate senza lo Spirito Santo.  
257 “Ci sono tre che rendono testimonianza sulla terra: l’acqua, il sangue (e) lo 
Spirito”. San Giovanni 5:7... 1a Giovanni 5:7, piuttosto, dice: “Ci sono tre che 
rendono testimonianza in Cielo: Padre, Figliolo e Spirito Santo, questi tre sono 
Uno; ma ci sono tre che rendono testimonianza sulla terra: acqua, sangue e 
Spirito, non sono uno ma concordano come uno”.  
258 Ora, voi non potete avere il Padre senza avere il Figlio. Non potete avere lo 
Spirito Santo senza avere Padre, Figlio e Spirito Santo. Essi sono Uno; sono 
inseparabili.  
259 Ma non potete essere giustificati senza essere santificati, e non potete essere 
santificati senza avere lo Spirito Santo; sono puri, vivono una vita pura, e hanno 
una forma di pietà e negano la Potenza di guarigione, e il parlare in lingue e i 
grandi doni di Dio, di cui ognuno sta Lì.  
260 Ecco le vostre cinque vergini avvedute che avevano Olio nella loro lampada: 
la Fede del rapimento, credendo ogni segno, i miracoli, le profezie e tutto. E 
queste cinque si staccavano dal rimanente (ed) erano tolte.  
261 E il resto di esse erano anche vergini e non saranno perdute, ma andranno 
attraverso il periodo della Tribolazione. Gesù disse: “Ci sarà..”.  
262 E loro direbbero: “Dateci del vostro Olio, adesso vogliamo lo Spirito Santo”.  
263 Ora, tutti sanno che lo Spirito Santo, Zaccaria 4, e, oh, Giacomo 5:14, come 
sanno tutti, rappresenta lo Spirito Santo. Ora, dicono… La ragione per cui 
ungiamo con Olio rappresenta lo Spirito Santo; “L’Olio dello Spirito” dice la 
Bibbia.  
264 Ora, queste avevano lo Spirito Santo e queste (altre) erano santificate. 
Queste erano santificate “più” lo Spirito Santo, credevano tutti i fenomeni e 
tutta la Potenza di Dio. Tutto ciò di cui Dio parlò Qui, l’avevano, credendolo. 
Queste erano prese su.  
265 E queste (altre) dicevano: “Datecelo a noi, ora”.  
266 “Ne abbiamo solo abbastanza con cui entrare”, risposero, e se ne andarono 
nel Rapimento.  
267 E fu loro detto: “Andate a comprarlo da quelli che lo vendono”, disse Gesù; 
e se ne andarono per cercare allora di pregare, per ricevere lo Spirito Santo, ma 
la dispensazione Gentile era stata completata e sorgeva la persecuzione. E Lui 
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disse che: “Esse erano cacciate nelle tenebre di fuori dove ci sarà il pianto, il 
lamento e lo stridor di denti”. Ma nella seconda Risurrezione saranno le pecore 
che sono separate dalle capre, ma non la Sposa, non gli Eletti. È il rimanente 
della Progenie della donna.  
268 Cos’è un rimanente? Il pezzo che è rimasto dal taglio. Lo stesso tipo di 
stoffa. È così? Se dovete ritagliare un abito di cotonina, stendete un grosso pezzo 
di cotonina e lo tagliate. Il vostro compito è di stendere il modello. Il compito di 
Dio è di stendere il modello e ritagliarlo. È vero? E ora, il resto di questa 
cotonina rimasto è buono quanto la cotonina che è nel vestito. È giusto? Ma è 
l’elezione di Dio. Dio elegge la Sua Chiesa, Dio predestina la Sua Chiesa, Dio l’ha 
preordinato, ha preordinato la Sua Chiesa e Lui porta la Sua Chiesa fuori! E il 
rimanente è rimasto per attraversare il periodo della Tribolazione.  
…274 Tu dici: “Fratello Branham, il mio nome sta scritto là, io ci andrò”. 
Aspetta un minuto! Giuda Iscariota fu santificato. Oh! Fratello, adesso svegliati 
per favore, così puoi capirLo, vedi.  
275 Lo spirito di Giuda Iscariota è l’anticristo d’oggi, lo sapete. Gesù era il 
Figlio di Dio, venne da Dio e ritornò a Dio; Giuda era il figliuolo della 
perdizione, venne dall’inferno e ritornò all’inferno. Gesù ha preso il peccatore 
pentito con Sé; Giuda ha preso con sé il non pentito: “Se tu sei! Se! Se! Se tu sei 
un guaritore divino fai questo! Se tu sei questo fai la tale cosa!” (Vedete, il 
marchio del dubbio o il punto interrogativo lungo (tutta) la Parola di Dio. “I 
giorni dei miracoli sono passati. Se è Lui, mostrami la tale cosa! Se! Se! Se!”. 
Vedete? “È tutto vero” Dio disse.  
276 Ora badate, GIUDA ISCARIOTE FU GIUSTIFICATO PER  FEDE, E 
CREDETTE IL SIGNORE GESÙ CRISTO E VENNE BATTEZZATO.  La 
Bibbia dice che: “Gesù  Gesù battezzò i discepoli, i Suoi discepoli”. Va bene.  
277 San Giovanni 17:17, prima di poterli mandare Lui disse: “Santificali Padre 
per mezzo della Verità; la Tua Parola è la Verità”. E Lui era la Parola, anche 
prima che l’espiazione venisse compiuta. In altre parole: “Come in 
anticipazione, Padre, del Mio Sangue versato, Io li santifico”.  
278 Egli diede potenza contro spiriti immondi, e loro andavano fuori e 
cacciavano demoni. È esatto? Guarivano i malati, vero? E ritornavano, 
santificati, rallegrati, giubilando (e) lodando Dio. È così? “Anche i demoni ci 
sono soggetti”, affermavano. 279 E Gesù disse: “Non rallegratevi perché i 
demoni vi sono soggetti, ma rallegratevi perché i vostri nomi sono scritti nel 
Libro del Cielo”. È giusto? E GIUDA ISCARIOTA ERA C ON LORO, UNO DI 
LORO, CHIAMATO FUORI, SANTIFICATO, E IL SUO NOME ER A 
SCRITTO NEL LIBRO DELLA VITA DELL’AGNELLO. Leggete Matteo 10 e 
vedete se non è vero. Egli chiamò ognuno di loro, e Giuda con tutti gli altri, li 
inviò dando loro potenza sugli spiriti immondi.  
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280 Ora attenti! Indossate il giubbotto a prova d’urto. Ma quando Giuda venne 
proprio con la chiesa, come tesoriere della chiesa, collaborando col pastore, il… 
Gesù, QUANDO PERÒ GIUNSE IL TEMPO DI PENTECOSTE, LUI 
MOSTRÒ I SUOI COLORI. Fece vedere chi era. E con sufficiente buon senso, si 
uccise appendendosi su un sicomoro, per adempiere la profezia. E quello spirito 
di Giuda arriverà a credere il Signore Gesù Cristo. Così come Gesù disse: “I 
demoni credono e ne tremano”. Lui arriverà a insegnare la santificazione, 
proprio una vita pura quanto si può essere, ma quando si giunge al Battesimo 
dello Spirito Santo e ai doni dello Spirito, lo rinnegherà! Mostrerà ogni volta i 
suoi colori. Ecco quello spirito. 281 Osservate! E Gesù disse: “Guardatevi!” 
ancora in Matteo 24. “I due spiriti saranno così vicini che sedurrebbero gli stessi 
Eletti..”. È vero? Dove il modello è steso... Fratello, è meglio credere nei 
predicatori all’antica dello Spirito Santo di qui intorno e mettersi a posto con 
Dio. È vero, non abbiate la forma della pietà negandone la Potenza. Amen! Vi 
sentite tutti bene? (La congregazione dice: amen Ed.) Quando andremo tutti in 
Cielo, che giorno gioioso sarà! Quando vedremo tutti Gesù, canteremo e 
grideremo vittoria. Quando andremo tutti in Cielo, che giorno gioioso sarà! 
Quando vedremo tutti Gesù, canteremo e grideremo vittoria.  

 
Per che cosa è stato dato lo Spirito Santo? 17-12-1959 

81 Egli disse: “Andate in tutto il mondo a predicare il Vangelo”. Cosa fa il Vangelo? 
“Non solo in Parola, ma in Potenza e dimostrazioni dello Spirito Santo”. Il 
Vangelo è rendere Manifesta la Parola di Dio. 
82 Non puoi farlo. Ora, Gesù lo sapeva, cosi Egli doveva vivere nella Sua Chiesa. 
Quindi, Egli sapeva che avremmo avuto scuole intellettuali. E Questo non lo 
afferrerete mai in una scuola intellettuale. 

…55…Egli disse: “Non rallegratevi perche i demoni vi sono sottoposti; ma 
rallegratevi per i vostri nomi nel Libro”. E Giuda era con loro. Vedete quanto 
può avvicinarsi; proprio avanti attraverso la giustificazione, va avanti nella 
santificazione. Ma dove rivelo la sua luce? Dove manifesto se stesso? Prima di 
Pentecoste, lui fece vedere i suoi colori. 
 

Uno su un Milione, Los Angeles, California, Usa, 24-4-1965 
53 Ora, quando questo grande avvenimento ha luogo, c’e solo un ovulo che aspetta 
un germe da quel milione. E non c’e nessuno che possa dire quale germe sia, o quale 
ovulo sia. Se osserverete la nascita Naturale, e più misteriosa della nascita 
verginale. Poiché, in questo seme, c'è n’è uno la che e predestinato a vivere, e gli 
altri moriranno.  E non è il primo che incontra; e il primo che viene a contatto 
con l’ovulo. Forse l’ovulo può mettersi in contatto con la parte posteriore del seme, o 
nel mezzo del seme; il germe può fare la stessa cosa, l’ovulo. Il germe s'introduce 
nell’ovulo, e le piccole code si staccano, e la comincia la colonna vertebrale. Su un 
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milione, ce n’é solo uno in tutti quei semi, che ce la farà, solo uno; e quello é 
determinato da una Forza sconosciuta all’uomo. Eppure ognuno di voi é simile, 
ognuno di quei germi é simile. La stessa cosa negli animali. La stessa cosa 
nell’uomo. Viene determinato se sarà un maschio, una femmina, dai capelli rossi, dai 
capelli neri, o qualsiasi cosa. Viene determinato da Dio. Tutti loro hanno lo stesso 
aspetto, nella Natura, ma la dentro ce n’é soltanto uno che é ordinato alla vita; 
uno su un milione, nonostante tutti siano simili. 
54 Quando Israele lasciò l’Egitto, c’erano all’incirca due milioni di persone che 
partirono nello stesso tempo. Tutti loro avevano udito il Messaggio di un 
Profeta. Tutti loro avevano visto la Colonna di Fuoco. Tutti loro erano stati 
battezzati per Mosè, nel Mar Rosso. Tutti loro avevano Gridato nello Spirito, 
avevano battuto i tamburini e avevano corso sù e giù per la riva, con Miriam, 
quando Mosè cantava nello Spirito. Essi, ciascuno, bevvero dalla stessa Roccia 
spirituale. Essi, ciascuno, mangiarono Manna fresca ogni sera. Ciascuno di loro! 
Ma ce ne furono due che arrivarono alla terra, uno su un milione. 
55 Quale fu il test? Tutti loro bevvero nella stessa Roccia, tutti mangiarono la 
stessa Manna Spirituale come la stiamo mangiando noi stamani, ma il Test della 
Parola li mise alla Prova. Quando si arrivo al tempo di Kadesh-barnea, quando si 
incamminarono nella terra promessa, e non poterono attraversarla fino a che non 
furono testati dalla Parola. E tutti gli altri dieci tornarono, e dissero: “Non 
possiamo farcela! Le persone sono come…Siamo come cavallette, per loro, la 
loro grande città murata. L’opposizione e troppo grande”. 
56 Ma Giosuè e Caleb calmarono le persone. Dissero: “Siamo più che capaci di 
farlo!” Perché? Dio disse, prima che lasciassero, la terra promessa: “Io vi ho 
dato il paese. Io ve l’ho dato. E' vostro”. Ma ce ne fu uno da ciascun milione. 
57 Nel mondo oggi ci sono approssimativamente cinquecento milioni di 
cosiddetti Cristiani, ed ogni giorno termina una generazione. Ed ora, che 
succede se il Rapimento venisse oggi e cinquecento persone, universalmente, 
fossero prese nel Rapimento? Non sapreste né vedreste nel giornale che se ne 
siano andate. E la Venuta del Signore e una Venuta Segreta. Lui verrà e se ne 
andrà di nascosto. Sarà una tale minoranza, … 
 

La Parola Parlata è il Seme Originale, Jeffersonville, Indiana, Usa, 18-3-1962 
 (Seconda Parte) 

124-3 Ricordate Mosè, che nato per l’opera, dovette aspettare Dio per il dono 
straordinario per il compito.  Egli dovette ritirarsi e aspettare; e al tempo stabilito da 
Dio, un certo Faraone doveva trovarsi sul trono, e il popolo doveva volere il Pane 
della Vita prima che Dio lo rimandasse. Ora, con migliaia di facitori di segni in 
questo Ultimo Giorno ha creato una generazione di cercatori di segni che non sanno 
altro, (non sanno) niente sul vero Movimento di Dio nella Sua Parola in questi 
ultimi giorni.  Come ho detto: "Date loro sangue, olio e dimostrazioni carnali sul 
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palco e lo sosterranno, sia che si tratti della Parola di Dio oppure no, che sia 
scritturale o meno!". Gesù ci aveva avvertiti di tali cose del tempo della fine. 
Come ho detto: in Matteo 24º, i due spiriti saranno strettamente simili da 
sedurre gli Eletti, se fosse possibile. Come saprai distinguerli? Fai loro il Test o 
esame della Parola! Come puoi riconoscerli? Parla la Parola e vedi cosa ne 
dicono. Se non credono la Parola, non hanno alcun germe del Seme in sé; sono 
del maligno e ti seducono. Come fu sedotta la prima sposa, pure la seconda sposa 
fu sedotta, sono i seduttori della terza sposa che cioè tentano di farlo ibridando 
la Parola. 
 

Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Pergamo, Capitolo 5:56-61 
5-56: Lo strano comportamento di Mosè, Elia e Giovanni, che si allontanarono 
dal popolo dandosi alla solitudine, lasciò molti confusi. Essi non realizzarono che 
ciò avvenne perché il loro Messaggio era stato rigettato. Ma il seme era stato 
seminato, la seminagione era finita! Il giudizio era prossimo! Essi avevano 
adempiuto il loro scopo quale un segno per il popolo, cosí ora il giudizio era 
prossimo. 
5-57: Secondo Ap. 13:16, io credo che la sposa avrà da smettere la predicazione, 
poiché la bestia esigerà il marchio sulla mano o sulla fronte, se si vuole ottenere 
il permesso per predicare. Le denominazioni prenderanno il marchio, altrimenti 
saranno forzate a smettere di predicare. Allora verrà l’Agnello, per la Sua sposa 
e per giudicare la grande prostituta. 
5-58: Ora, ricordatevi che Mosè nacque per fare una determinata opera, ma egli 
non poté compiere quell’opera fino a che non ricevette i doni che l’avrebbero 
abilitato per fare quell’Opera. Egli dovette andare fuori nel deserto ed attendere 
là; Dio aveva un tempo ben stabilito. Sul trono vi doveva essere un certo 
Faraone, ed il popolo doveva gridare per il pane della vita, prima che Dio lo 
potesse rimandare indietro. Questo è vero anche per il nostro giorno. 
5-59: Ma cosa abbiamo noi in questo nostro giorno? Moltitudini stanno 
operando segni, al punto che ci troviamo ad avere una generazione di cercatori 
di segni i quali sanno ben poco o nulla circa la Parola, o di un vero agire dello 
Spirito di Dio. Se essi vedono sangue, olio e fuoco, allora sono felici; non importa 
quel che è nella Parola! Essi sostengono ogni segno, anche quelli che non sono 
Scritturali. Ma riguardo a questo Dio ci ha messo in guardia. In Mat. 24 Egli disse 
che negli ultimi giorni i due spiriti sarebbero stati tanto vicini l’uno all’altro, che 
soltanto gli eletti saranno in grado di separarli, poiché solo essi non saranno 
sedotti. 
5-60: Come potete separare gli spiriti? Fategli semplicemente il Test della 
Parola. Se essi non parlano quella Parola, allora essi sono dal maligno. Come il 
maligno sedusse le due prime spose, cosí egli tenterà di sedurre la sposa di 
questo Ultimo Giorno; tramite il cercare che ella ibridizzi se stessa attraverso i 
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credi , o proprio distogliendola chiaramente dalla Parola per attirarla a qualche 
segno che le comodi. Ma Dio non ha mai posto i segni al di sopra della Parola! 
Sono i segni che seguono la Parola, come quando Elia, secondo la Parola del 
Signore, disse alla donna di preparare prima una focaccia per lui. Quando ella 
fece ciò che disse la Parola, allora ne seguí il segno appropriato. Venite prima 
alla Parola, e poi vedrete il miracolo! La semenza-Parola è vivificata dallo 
Spirito. 
5-61: Come può un qualunque messaggero inviato da Dio credere solo una parte 
della Parola e negarne parte di Essa? Il vero Profeta di Dio di questo Ultimo 
Giorno, proclamerà l’intera Parola. Le denominazioni lo odieranno. Le sue 
parole forse saranno tanto dure quanto quelle di Giovanni Battista, il quale li 
chiamò vipere. Però, i predestinati ascolteranno e saranno pronti per il 
Rapimento. La Progenie Reale di Abrahamo, con la fede simile ad Abrahamo, si 
terrà insieme a lui fermamente alla Parola, poiché essi sono entrambi 
predestinati. 
 

Tre tipi di credenti, Jeffersonville, Indiana, Usa, 24-11-1963 
235 Ora ricordate, Giuda pensò di averne trovata una. Quell’individuo pensava di 
averne trovata una. Molte volte, si pensa di trovarla, ma dimostra che non lo è. Sono i 
finti credenti, ipocriti. Essi stanno il novantacinque per cento sulla Parola, così 
era Eva, tranne, il novantanove virgola nove decimi; ma fu quel solo decimo che 
causò tutta la morte e il dolore. 
236 Quella è l’unica cosa che condanna l’organizzazione e cose simili, perché non 
prendono l’intera Parola di Dio. Sono i finti credenti. Troviamo che è sempre 
avvenuto, ma negano la vera Parola confermata. Questi si trovano in ogni 
generazione. Li troviamo proprio mentre vanno avanti, ed anche molto religiosi. 

 
Cisterne Rotte, Phoenix, Arizona, Usa, 23-1-1965 

78 La faccenda e, che deve essere una comunione e non una comunione di qualche 
credo. Ma comunione in Cristo, mediante la Potenza della Sua Risurrezione, che 
è la cosa che porta Vita. Porta nascita. 
79 E prima che la nascita possa venire, ci rendiamo conto che deve esserci la morte 
prima della nascita. Ed una nascita e una, confusione, non importa che genere di 
nascita è. Se avviene in un porcile, o ovunque sia, è una confusione. E così è la nuova 
Nascita, vi fa fare cose che solitamente non avreste pensato di fare. Ma quando siete 
pronti a morire a voi stessi, allora siete nati di nuovo, una nuova creatura in 
Cristo Gesù, allora le cose si aprono e la vita diventa una nuova veduta per voi, 
perchè avete accettato la Persona di Gesù Cristo, e non qualche teoria nè 
qualche credo. 
80 Ovvero, anche per la Parola scritta, Essa deve essere vivificata dallo Spirito 
Santo. Non importa quanta teologia abbiate, essa giace li morta. Potrei avere 
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una manciata di frumento; fino a che esso non arriva al processo in cui può 
essere vivificato, il frumento non vivrà mai. E potete avere una laurea di dottore, 
di F., di L.L, qualunque cosa vogliate; ma fino a che lo Spirito Santo non viene 
su ciò e non lo ravviva per voi, come un’esperienza personale con Dio, allora il 
frumento non è utile. Il vostro apprendere è invano. 

 
Corinzi Libro di Correzione, Jeffersonville, Indiana, Usa, 14-4-1957 

66 No, fratello, ciò che Dio fa è Perfetto. Non spetta a noi aggiungere i nostri 
pensieri. Lasciatelo nel modo in cui è. Dio l'ha fatto. Dio l'ha detto. Ciò regola 
la faccenda. Ricevetelo semplicemente. Se fossi in grado di spiegarlo, allora 
sarei uguale a Dio. Non posso spiegarlo, lo credo semplicemente. È tutto. È 
tutto ciò che mi si chiede di fare. Non si chiede a nessuno di spiegarlo, perché 
ciò supera il nostro intendimento, è al di là della nostra intelligenza. È Dio che 
lo fa; non lo si può spiegare dunque. Io l'accetto semplicemente per fede e dico 
che ciò mi appartiene personalmente, ed io lo credo. Non posso spiegarlo. 

 
La Futura Dimora, Jeffersonville, Indiana, Usa, 2-8-1964 

253 Nessun uomo, nessuna persona, nessuna donna, ragazzo, ragazza, non 
m’importa chi sia, è adatto ad andare sul pulpito, o perfino affermare d’essere 
un Cristiano, senza essere stato riempito con lo Spirito Santo. Non avete diritto 
alla Cena del Signore, né alcuna comunione, lavaggio dei piedi, né niente, finché 
non siete stati purificati dal Fuoco Santo di Dio. 

 
Il Segno, Dallas, Texas, Usa, 8-3-1964 

154 Il Segno è la Parola identificata in te, che vive Sé stessa all’esterno. É Dio 
che è il Suo proprio interprete. Non devi dire: “Bene, ora interpreta il mio 
linguaggio”. Non è così. Lui interpreta la tua vita tramite la Parola.  Quando Lui 
prende la tua parola, ciò che sei e identifica la Sua Parola attraverso di là, non 
c’è bisogno di nessuna interpretazione, c’è già. Dio fa la Sua propria 
interpretazione e abbiamo avuto queste promesse per il giorno. 

 
Se Dio è con noi dove sono finiti tutti i Miracoli - Jeffersonville, Indiana, Usa, 31-

12-1961 
167 Come vedrai mai un miracolo, finché non né diventi uno? Gloria! Un 
miracolo della Grazia di Dio, di prendere un incredulo dubbioso e riempirlo con 
lo Spirito Santo! Gesù disse: “Se alcuno non è Nato di Nuovo, non può nemmeno 
Vedere il Regno di Dio”. Se volete vedere un Miracolo, diventatene uno.  
 

Il Settimo Suggello, Jeffersonville, Indiana, Usa, 24/25-03-1963 
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…393 Ci saranno Sette Voci, di questi Tuoni, che a quel tempo Riveleranno la 
Grande Rivelazione… E sappiamo che questo Settimo Suggello non può essere 
spezzato al pubblico finché non arriva quell’Ora. 
…302 Così, ricordate, il Settimo Suggello, la ragione che Esso non è stato 
Aperto. [Il Fratello Branham batte sei volte sul pulpito_Ed.] Vedete, la ragione 
per la quale Esso non Lo ha Rivelato: nessuno doveva sapere in merito. 
397 Ora, noi abbiamo, nel Completamento qui ora, per la Grazia di Dio, tutti i 
misteri dei sei Suggelli che erano stati Suggellati, e qui comprendiamo e 
sappiamo che il Settimo Suggello non deve essere conosciuto al Pubblico. 
251 Notate ora. Quando i sette Angeli si fecero avanti per suonare le loro 
Trombe, c’era un Tuono. [Il Fratello Branham batte una volta sul pulpito_Ed.] 
Quando Israele veniva radunato, c’era una tromba. “Quando il Tempo non sarà 
Più”, l’Ultima Tromba, un Tuono . 
252 Però qui ci sono Sette Tuoni consecutivi, dritti in linea : uno, due, tre, 
quattro, cinque, sei, sette, quel numero perfetto. Sette Tuoni di fila, emisero, 
non… facendo solo uno, due, tre, quattro, cinque, sei, sette, di fila. [Il Fratello 
Branham batte sul pulpito sette volte_Ed.]. Dunque, i Cieli non potevano scrivere 
Quello. I Cieli non possono sapere niente d’Esso, nient’altro, poiché non c’era niente 
per proseguire. Era un Tempo Rilassante. Era così Grande tanto che Esso fu 
tenuto Segreto dagli Angeli.  
253 Ora, perché? Se satana riuscisse ad afferrare qualcosa d’Esso, egli potrebbe 
fare un grande danno. C’è una cosa che egli non conosce. Ora, egli può 
interpretare tutto quello che vuole, e imitare ogni genere di dono (spero che 
stiate imparando), però egli non può conoscere Questo. Esso non è nemmeno 
scritto nella Parola. È un segreto totale. 
254 Gli Angeli, tutto, tacque. Se avessero fatto un movimento, ciò poteva svelare 
qualcosa, perciò essi semplicemente tacquero, smisero di arpeggiare. Ogni cosa 
si fermò. 
…258 Se volete che qualcosa accada… Ora per questo dovrete prendere la mia 
parola. Se io sto programmando di fare qualcosa, so che la miglior cosa a 
riguardo è di non dire niente a nessuno. Non che quella persona lo racconti, ma 
lo sentirà satana. Vedete? Egli non può prenderlo dal mio cuore, fintanto che 
Dio lo ha chiuso con lo Spirito Santo; per cui quello è tra me e Dio. Vedete? Egli 
non sa niente a riguardo fintanto che uno non lo parli, allora egli lo sente. Ed io 
ho cercato… Dico alla gente che farò una tale e tale cosa, e si vede il Diavolo che 
taglia ogni ruota che può, per arrivare là, vedete, per arrivarci prima di me. Ma 
se io ricevo la Rivelazione da Dio, e a riguardo non dico niente, allora ciò è 
differente. 
259 Ricordatevi: satana cerchérà di imitare. Egli cerchérà di imitare ogni cosa 
che la Chiesa farà. Egli ha cercato di fare questo. Noi lo notiamo, attraverso 
l’anticristo . 
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260 Ma questa è una cosa che egli non può imitare. Di questo non ci saranno 
imitatori, vedete, poiché egli non Lo conosce. Non c’è modo per lui di 
conoscerLo. È la Terza Tirata. Egli di Esso non sa proprio niente. Vedete? Egli 
non Lo capisce. 
261 Però c’è un Segreto che giace sotto a Quello! [Il Fratello Branham batte una 
volta sul pulpito_Ed.] Gloria a Dio nei Luoghi altissimi! Non potrò mai pensare lo 
stesso, il resto della mia vita, quando L’ho visto. Ora, io non so cosa… So la 
prossima cosa da fare lì. Però non so cos’è, come interpretarlo. Non ci vorrà 
molto. L’ho annotato qui, quando è accaduto questo, se potete vedere qui: “Stop. 
Non andare oltre a questo proprio qui”.  Io non sono incline ad essere un fanatico. 
Sto solo dicendo la Verità. 
262 Ma vi ricordate di quella scarpetta, che ho sempre cercato di spiegare come 
mai l’anima è posta presso qualcuno, e la coscienza interna, e tutta quella specie 
di roba? La quale, non ha fatto altro che dar seguito ad un mucchio di imitazioni. 
Come essi devono sollevare la mano, e tenere le persone, ed avere vibrazione? Tutti 
avevano una vibrazione nelle loro mani. 
263 Ma vi ricordate, quando Egli mi portò là sopra, e disse: “Questa è quella 
Terza Tirata, e nessuno La conoscerà”. Ve lo ricordate? [La congregazione dice: 
“Amen”._Ed.] Le visioni non vengono mai meno. Esse sono perfettamente la 
Verità . 
 

Guardare a Gesù, Jeffersonville, Indiana, Usa, 29-12-1963 
38 Quindi ora vi dirò qualcosa, ora, che non ho mai detto. E, si tratta, della cosa 
che abbiamo aspettato per tanto tempo (almeno da molti anni, quattro o cinque anni, 
o forse più), la Terza Tirata, è ora stata confermata, e sono certo che voi tutti 
sapete di cosa si tratta. 
39 Ora ricordate, non ci sarà mai un’imitazione di ciò, perché non può essere. 
Vedete, non può essere. Ora e in esistenza. E ho… Sono stato avvisato di questo, 
che presto… Proprio ora in questo tempo e appena accaduto, in modo da 
identificare la sua Presenza fra voi, vedete, ma non sarà usato in grande maniera 
finché questo concilio non inizierà a stringere. E quando lo farà, quando quello 
compie… I Pentecostali, e cosi via, possono imitare quasi ogni cosa che possa essere 
fatta. Ma quando verrà quel momento, quando arriverà la stretta, allora vedrete, 
ciò che avete visto Temporaneamente, essere Manifestato nella Pienezza della 
sua Potenza. Vedete? Vedete? Vedete? Vedete? 
…49 Si sta stringendo. E poi quando arriverà quel tempo, e la pressione arriverà 
al punto in cui sarete forzati ad uscire, allora osservate ciò che sto per dirvi fra 
alcuni minuti. Osservate allora la Terza Tirata, vedete, e sarà assolutamente per i 
completamente perduti, ma essa sarà per la Sposa e la Chiesa. 

 
Disperazione, Jeffersonville, Indiana, Usa,  1-9-1963 
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21 E il diavolo può imitare qualsiasi di quelle cose, ma non può essere lo Spirito 
Santo. Capite? Lui può imitare questi doni, ma non può essere lo Spirito Santo. 
E lo Spirito Santo è il Segno che il Sangue e stato applicato, perché Esso segue il 
Sangue per tutto il Libro della Redenzione. Lo capite? Quello fu lo scopo del Suo 
venire. Ecco ciò che Lui segui in ogni Epoca. In ogni epoca Lui ha seguito ciò, 
per vedere quello che Esso ha prodotto, ed essi non poterono essere resi Perfetti 
senza di noi. E adesso, l’Intero Spirito Santo visita la Chiesa, formando Dio in 
Carne Umana; come Egli fece prima di Sodoma, l’incendio la, che era un 
simbolo. Allora Egli apparve a lui, ad Abrahamo.  
 

Il Secondo Suggello, Jeffersonville, Indiana, Usa, 19-3-1963 
112 Ora, ma, ricordatevi, egli disse: Come Ianne e Iambre si opposero a Mosè, così 
faranno essi. Ma la loro follia sarà presto resa manifesta. 
113 Perché? Quando Mosè fu commissionato a fare qualcosa che sembrava 
radicale, egli andò laggiù proprio il più onesto che poteva essere. E Dio gli disse 
di prendere quel Bastone, e di gettarlo giù, ed esso si sarebbe mutato in serpente. 
Dunque Egli fece ciò per mostrare a lui ciò che avrebbe avuto luogo. Ed egli 
stette là fuori davanti a Faraone proprio come Dio lo aveva commissionato, e 
gettò giù il suo bastone, ed esso si tramutò in serpente. 
114 E, senza dubbio, Faraone disse: “Un trucco magico di poco conto!”. Così egli 
andò a prendere il suo Ianne e Iambre, i quali dissero: “Anche noi possiamo fare 
queste cose”. Ed essi gettarono giù i loro bastoni, ed essi divennero serpenti! 
Ora, cosa poteva fare Mosè? 
115 Di che cosa si trattava? Ciò era una dimostrazione che per ogni genuina cosa 
di Dio, il Diavolo ha per essa una impersonificazione. Essi la impersonificano per 
gettare il popolo fuori dal sentiero! 
116 Cosa disse Mosè: “Beh, io credo di aver fatto un errore. È meglio che me ne 
torni indietro”? Egli stette semplicemente fermo, poiché egli aveva eseguito il suo 
mandato alla lettera. 
117 Poi, la prima cosa che vedete, fu che il serpente di Mosè si mangiò 
quell'altro. Vedete? Avete mai pensato cosa ne è stato di quell'altro serpente? 
Dove sono andati a finire? Mosè prese su il bastone e se ne andò via con esso! 
Egli con esso operò miracoli. E quel serpente era dentro a quest'altro bastone! 
[La congregazione ride—n.d.t.] Ciò è meraviglioso, non è vero? Sissignore. 
118 Ora, l'anticristo viene alla luce GRADUALMENTE. Io voglio che voi notiate 
questo. Ora, quando voi sentite... 
 

Libro delle Sette Epoche della Chiesa, La Rivelazione di Gesù Cristo, Capitolo 
1:67-68 

1-67 Se la Rivelazione è lontana da te, allora guarda in alto e cerca Dio a riguardo. 
Questa è la sola maniera tramite la quale tu possa ottenerla. Una Rivelazione deve 
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venire da Dio. Essa non proviene mai da naturali talenti umani, bensí tramite 
conferimento Spirituale. Tu potresti perfino memorizzare la Scrittura, e benché 
ciò sia meraviglioso, questo non può darla! Essa deve essere una Rivelazione da 
Dio. È detto nella Parola che, nessun uomo può dire che Gesù è il Cristo, se non 
per mezzo dello Spirito Santo. Tu devi ricevere lo Spirito Santo ed allora, e 
soltanto allora, lo Spirito Santo può darti la Rivelazione che Gesù è il Cristo: 
Dio, l’Unto. 
1-68 Nessun uomo conosce le cose di Dio, salvo lo Spirito di Dio e colui al quale 
lo Spirito di Dio le Rivela. Noi abbiamo bisogno di chiedere a Dio la Rivelazione 
piú che ogni altra cosa al mondo. Noi abbiamo accettato la Bibbia, abbiamo 
accettato le sue grandi Verità, però Essa non è reale per molte persone perché 
non c’è la Rivelazione tramite lo Spirito. La Parola non è stata vivificata! In II 
Cor. 5:21, la Bibbia dice che noi siamo divenuti la giustizia di Dio tramite la nostra 
unione con Gesù Cristo… 
 

La Preparazione di Dio per la Liberazione, 1953 
18 Perciò tu non ti basare sulla tua conoscenza e non provare a scoprire niente 
da quello che Dio dice. Se tu potessi capirlo, o se potessi capirlo io, o potesse 
capirlo un altro predicatore, saremmo uguali a Dio. Noi non siamo tenuti e non 
saremo mai in grado di capirlo, perché quando riusciamo a capirlo, non è più 
fede. Dobbiamo accettarlo per fede. È giusto questo? L’ha detto Dio. Non so 
dirvi come, non so dirvi come lo farà, ma lo farà perché l’ha detto. Questa è la 
base: Dio lo farà perché promise di farlo. Egli è Dio e non può spezzare la Sua 
promessa per come è..... 
 

LIBRO E LIBRETTO APERTO – MANGIARE IL ROTOLO 
IDENTIFICAZIONE DEL MESSAGGIO IN NOI - ENTRARE NELL ’ARCA 

La Breccia tra le Sette Epoche della Chiesa e i Sette Suggelli, Jeffersonville, 
Indiana, Usa, Marzo 1963 

49 … Il Libro è assolutamente un Libro suggellato fino a che i Sette Suggelli non 
sono spezzati. È suggellato con Sette Suggelli. Ora, ciò è differente dai Sette 
Tuoni. 
…50 E questo Libro dei Sette Suggelli, ricordate, era chiuso qui, in Apocalisse al 
5° capitolo, e in Apocalisse al 10° capitolo è Aperto. 
 

Cercare di fare un Servizio senza che sia la Volontà di Dio, Shreveport, 
Louisiana, Usa, 14-10-1962 

316 Ora, non dice la Bibbia che, la chiesa Laodiceana, la quale pensa che è così 
grande per i suoi membri denominazionali, sarebbe “nuda, miserabile, povera, 
cieca, e non lo sa”? Che cosa significa la cieca? La cieca, significa per questa 
chiesa Laodiceana la stessa cosa che significava alla fine della chiesa giudaica, 
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ciechi per lo stesso Cristo che avevano all’esterno, bussando, cercando di 
entrare; “nuda, miserabile, povera, infelice, cieca, e non lo sa”. O Dio di grazia!  
317 Perché non può il grano stendersi nella Presenza, quella Luce del Figlio, per 
vedere l’ora in cui viviamo? Sì, Cristo è la nostra Arca, ma la Sua maniera 
originale di farlo. Allora qui Egli è… Essi ben avevano il Suo Spirito, lo 
sappiamo. Essi aspettano il Signore, vedono il Suo piano sulla Sua Parola 
originale nella Sua stagione per essere confermata, ecco cosa dovremmo fare 
proprio ora. Ed Egli rivela la loro fede per mezzo della Sua Parola, vedendoGli 
confermare ogni piano che Egli promise, non i progetti dell’uomo della 
denominazione, non facendo membri per la nostra Arca. 
318 Essi hanno un’arca Metodista, un’arca Battista, un’arca Presbiteriana, ognuno 
entra in quest’arca per la gran tribolazione che viene. “Gloria a Dio! Sono stato 
battezzato nell’arca Metodista, nella Presbiteriana, nell’arca Pentecostale”. C’è solo 
un’Arca, quella è Gesù Cristo, ed Egli è la Parola!  
319 Notate, Dio disse al Profeta, disse: “Mangia il Rotolo”, nel Vecchio 
Testamento. Al Profeta del Nuovo Testamento, Egli disse: “Mangia il Libretto”. 
Perché? Affinché il Profeta e la Parola fossero uno! Vedete? Ecco l’Arca, la 
Parola di Dio. 
320 Dio ha promesso la Sua Parola, come sarebbe stata adempiuta e come Essa 
sarebbe Venuta a compimento quando Egli avrebbe scelto la Sua Sposa, come 
sarebbe stato fatto. Sta accadendo proprio davanti a voi, nel Nome del Signore, e 
questo avviene tramite la Parola Originale! Il Messaggio del tempo della sera è 
qui. 
321 Quanti ricordano Haywood quando scrisse: In sulla sera ci sarà Luce, il 
sentiero per la Gloria di certo troverete. 
322 Sì, la promessa della sera dei Sette Suggelli, di Rivelazione 10, Malachia 4, 
Luca 30 e 10. Leggete Deuteronomio 4, 4:1 e 4, poi il 25° e 26° versetto, e vedete 
più o meno cosa Egli disse per quest’Ultimo Giorno. Questo era Mosè che disse a 
Israele di: “Custodite ogni Parola, non aggiungete nulla!” Mosè, quel Profeta 
era stato lassù e aveva visto quella Parola di Dio. Ed Essa fu scritta per lui, e 
confermata mediante la Stessa Mano di Dio che La scrisse. Egli disse: “Custodite 
ogni Parola, non Vi aggiungete nulla né togliete nulla da Essa”. Potete leggerlo 
nel 25° e 26° versetto di Deuteronomio 4. 
323 Notate! “Non aggiungete ad Essa, non togliete da Essa; poiché se lo fate, Dio 
toglierà la vostra parte dal Libro della Vita. E ciò mostra che non eravate il Suo 
seme”. 
 

LA PAROLA RIVELATA PER IL POSIZIONAMENTO 
Adozione Parte Prima, Jeffersonville, Usa, 15-5-1960 

65 Ora, se volete sapere come entriamo in Cristo Gesù, se volgerete in Prima Corinzi 
12, è detto: “Poiché per uno stesso Spirito siamo tutti Battezzati in un Unico Corpo”. 
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Come? Battezzati da cosa? Lo Spirito Santo. Non tramite il Battesimo in Acqua, voi 
gente della Chiesa di Cristo, ma per uno S-p-i-r-i-t-o, maiuscolo, per uno stesso 
Spirito. Non per una stretta di mano, per una lettera, non per una spruzzata. Ma per 
uno stesso Spirito siamo tutti Battezzati in un Unico Corpo, la nostra possessione, 
la terra che Dio ci ha dato in cui vivere, lo Spirito Santo. Proprio come diede 
Canaan ai Giudei, Egli ha dato a noi lo Spirito Santo. Tramite uno stesso Spirito 
siamo tutti Battezzati in un unico Corpo. Lo afferrate?  
66 Ora, egli sta parlando ai Cananei Spirituali, Israele, l’Israele spirituale che ha 
posseduto la terra. Oh, non siete felici di essere venuti via dall’aglio dell’Egitto? 
Non siete felici di essere fuori dal deserto? E, ricordate, dovettero mangiare la 
manna, cibo degli Angeli sceso dal Cielo, finché avrebbero attraversato per 
entrare nella terra. E quando attraversarono per entrare nella terra, la manna 
smise di cadere. Allora erano pienamente maturati, e mangiarono il vecchio 
mais della terra. Ora, ora che non siete più fanciulli, ora che non desiderate più 
il sincero latte del Vangelo, che non dovete essere accuditi, e incoraggiati, e 
persuasi a venire in chiesa, ora che siete Cristiani pienamente maturi, siete 
pronti ora per mangiare carni solide. Siete pronti per entrare in qualcosa, egli 
disse. Siete pronti a comprendere qualcosa che è profondo e ricco. Oh, ci 
entreremo direttamente. E, oh, è stato nascosto fin dalla fondazione del mondo. 
Egli disse: “Ora poiché siete entrati in questo, rivolgo questo a voi”. Non a 
coloro che hanno appena lasciato l’Egitto, non a coloro che sono ancora in 
viaggio, ma a coloro che sono nella terra promessa, che hanno ricevuto la 
promessa.  
67 Quanti hanno ricevuto la promessa dello Spirito Santo? Oh, non siete 
contenti ora di essere nella terra da questa parte, mangiando il vecchio mais, 
mangiando le cose sostanziose di Dio e avendo una chiara comprensione. La 
vostra mente spirituale è tutta ripulita dal fango. Sapete esattamente chi Egli è. 
Sapete esattamente cosa Egli è. Sapete esattamente dove state andando. Ne 
sapete esattamente tutto in merito. Sapete in Chi avete creduto e siete convinti 
che Egli ha il potere di custodire il vostro deposito fino a quel giorno. Oh, è 
quello, ecco a chi sta parlando ora Paolo. Ascoltate attentamente. Ora osservate. 
…ai fedeli in Cristo Gesù. 
 

Adozione Parte Seconda, Jeffersonville, Indiana, Usa, 18-5-1960 
21 Ora, la prima cosa che Paolo qui inizia a dire alle persone, è di prendere tutto 
il… Ricordate, questo è per la chiesa, non per colui che è al di fuori. È un 
mistero di enigmi per lui, nemmeno in grado di comprendere, passa sopra il suo 
capo, conosce in merito meno di niente. Ma, per la chiesa, è miele sulla roccia, è 
gioia inesprimibile, è la benedetta sicurezza, è l’àncora dell’anima, è la nostra 
speranza e sostegno, è la Roccia dei Secoli, oh, è tutto quello che è buono. Perché 
cieli e terra passeranno, ma la Parola di Dio non passerà giammai.  
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22 Ma l’uomo fuori da Canaan non ne sa niente, sta ancora vagando. Non dico 
che non sia un buon uomo, non dico quello. Non dico nemmeno che l’uomo in 
Egitto non sia un buon uomo, ma egli, finché non entra in questa possessione.  
23 E la possessione, che, la promessa che è stata data alla chiesa non è una terra 
naturale, ma una terra spirituale, perché siamo un real sacerdozio, una gente 
santa. Allora in questo real sacerdozio, gente santa, popolo acquistato, chiamato 
fuori, eletto, scelto, messo da parte, allora tutto il mondo è morto al di fuori. E 
siamo guidati dallo Spirito. Figli e figlie di Dio sono guidati dallo Spirito di Dio; 
non dall’uomo, ma dallo Spirito. 
 
 

AMARE IL PROSSIMO 
SACRIFICARCI IN CRISTO E DARE LA LANA 

LA GIUSTIFICAZIONE 
AMORE FILEO O AGAPAO? 

URIM E TUMMIM - UOMO RIGETTATO 
Quel Giorno al Calvario, Jeffersonville, Indiana, Usa, 25-9-1960 

… 86 Qualcuno disse: “Come puoi resistere, a permettere che qualcuno ti dia dei 
tali brutti nomi?” Non vivete per voi stessi. Vivete per gli altri, affinché possiate 
redimere quell’uomo. Voi divenite figli. E il problema di ciò è, che la chiesa ha 
dimenticato che erano figli. Tu sei un figlio. Stai prendendo il posto di Cristo. Sei 
un figlio, perciò non vivere per te stesso. Vivi per gli altri.  
87 “Bene, fratello Branham, posso vivere per questo fratello, perché certamente è 
un uomo eccellente”. Non è così. 
88 Vivi per quell’uomo che ti odia. Vivi per quella persona che ti ucciderebbe se 
si potesse. Questo è ciò che hanno fatto a Lui. Lo uccisero, ed Egli morì, affinché 
potesse salvarli. Questa è Vita Eterna. Noi… Quello è nel tuo seno, tu sei di 
fronte al Cielo allora. Ma sacrifichi le tue proprie cose, le cedi, come la pecora 
dà la sua lana. Tu guardi avanti, verso il Calvario. 
89 Spero che questo vi aiuti a farvi arrivare ad un punto. Ecco cosa il Tabernacolo, 
ecco cosa tutta la gente deve fare: è scoprire cosa siete, e qual è lo scopo. Chiesa, 
non è andare in Chiesa giusto per suonare musica, cantare cantici. Chiesa è un 
luogo dove la correzione… “Il giudizio inizia dalla Casa di Dio”. 
90 “Dobbiamo considerarci morti, e viventi a Cristo”. Allora, Egli fece la via 
affinché noi potessimo sacrificare noi stessi al Suo servizio, per seguire Lui. Se 
seguiamo Lui, noi conduciamo la vita che visse Lui. Questo è meraviglioso. 
 

La Divinità Spiegata, Chicago, Illinois, Usa, 25-4-1961 
219 In vita mia ho commesso molti errori. Ho fatto parecchie cose sbagliate. 
Probabilmente se vivrò a lungo, ne farò molti altri. Forse alcuni di essi sono 
pietre d’inciampo sul vostro cammino. Spero che mi perdonerete. 
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220 Ho letto di Abrahamo; di quante avversità lui aveva, oh! Delle cose che 
faceva! Dubitò di Dio, mentì riguardo a sua moglie e altro. Ma quando fu scritto 
il  Commento Divino su di lui in Romani 4°, non vengono mai menzionati i suoi 
errori. Si dice invece: “ Abrahamo non venne mai meno per l’incredulità verso 
Dio, ma si rinforzò”. Tutti i suoi sbagli erano stati perdonati quando fu scritto il 
Commento Divino della sua vita. Le sue frustrazioni non furono neanche 
accennate. I suoi errori non vennero menzionati. Fratelli, spero che quando sarà 
letto il Commento su di me quel giorno Egli cancellerà pure i miei e non 
verranno più ricordati. Lo spero pure di voi. Dio vi Benedica. 
 

Rapimento, Yuma, Arizona, Usa, 4-12-1965 
161 E notate, non solo la Sposa è lavata, perdonata, ma Lei è Giustificata. 
Capite? Avete mai cercato la parola Giustificato, per vedere quello che 
significa? Ora, per esempio, se il Fratello Green sentisse dire che io mi fossi 
ubriacato, che io avessi fatto delle brutte cose, poi egli scoprisse che io non l’ho 
fatto. Poi lui venisse, dicesse: “Ti perdono, Fratello Branham”.  
162 “Mi perdoni? Io non l’ho mai fatto. Per che cosa mi perdoni?” Capite? Se 
invece sono colpevole, allora posso essere perdonato; ma ancora non sono giusto, 
perché l’ho fatto. Ma la Parola Giustificato significa “comunque, non l’avete mai 
commesso, del tutto”. Giustificati! E allora il Sangue di Gesù Cristo ci purifica 
tanto dal peccato, al punto che esso viene messo nel Libro dell’oblio di Dio. Egli 
è l’Unico che può farlo.  
163 Noi non possiamo. Noi possiamo perdonare, ma non dimenticare. Io potrei 
perdonarvi, ma ricorderò sempre che avete fatto queste cose malvagie. Allora, 
voi non siete giusti; siete perdonati. Ma, al Cospetto di Dio, la Sposa è 
Giustificata. In primo luogo, Lei non l’ha mai fatto. Amen. Stando là, Sposata al 
virtuoso Figlio di Dio; in primo luogo, non ha mai peccato. Perché? Lei era 
Predestinata. Lei è stata intrappolata in questo. E ora quando Lei ha sentito la 
Verità ed è venuta fuori, il Sangue L’ha purificata. E Lei sta là, Virtuosa. 
Capite? Lei, non c’è affatto peccato su di Lei.  
 

Il Secondo Suggello, Jeffersonville, Indiana, Usa, 19-3-1963 
111 Ma la cosa è che “l'amore è correttivo”.  Se esso non è correttivo, allora non è 
amore! Se non lo è, allora lasciatemelo dire: esso è amore “Fileo”  e non “Agapao”.  
Essi forse avranno un pochino di amore Fileo per qualche signora di bell'aspetto! 
Però l'amore Agapao è una cosa differente; esso è un amore che “raddrizza la 
cosa”, per farti incontrare Dio lassù da qualche parte dove possiamo vivere 
Eternamente. 
Vedete? Io non lo intendevo nel modo in cui forse ciò suonava, però io... Voi sapete 
quello che io... Io spero che voi comprendiate. Benissimo. 
 

Demonologia Regno Religioso, Connersville, Indiana, Usa, 9-6-1953 
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93 Ora, eccoci, seduti nel paese. Ora, voglio leggere qui, il 6° versetto. E Saul 
domandò il Signore. Ma il Signore non gli rispose, né per Sogno, né per l’Urim, 
né per un Profeta… 
…97 Notate, allora, avevano tre modi attraverso cui cercavano le cose da Dio; la 
prima era il Profeta, la seconda era un sogno, e la terza era l’Urim Tummim.  E 
neppure esse rispondevano. Ora, sapete cos’è un Profeta, sapete cos’è un Sogno 
Spirituale, e sapete cos’era l’Urim Tummim. Sapete, l’altro giorno chiesi ad un 
uomo circa l’Urim, e quell’uomo non ha saputo dirmi cos’era, l’Urim Tummin. Di 
certo, era Dio che rispondeva tramite queste. Capite? 
98 E il diavolo produce un falso di ognuna di queste; il mago, il falso profeta, e la 
sfera di cristallo. Capite? Ora, l’Urim Tummim era appeso sul Petto di Aronne, 
qui, e l’Urim Tummim coperto da queste pietre. E lo appesero nel Tempio. E 
quando non erano sicuri, andavano davanti a Dio, in risposta, e una Luce 
avrebbe lampeggiato su quell’Urim Tummim, che, se era la volontà di Dio, o no. 
Ora, quando l’Urim Tummim non rispondeva… Ora, quella era la risposta 
diretta da Dio. Ora l’Urim Tummim di oggi; il dicitore di buona ventura ha preso 
una sfera di cristallo, come esempio di Ciò; una cosa falsa. Dio è in una Trinità; i 
poteri di Dio sono in una trinità. E il diavolo è in una trinità, e i suoi poteri sono 
in una trinità.  E posso provarlo con la Bibbia. E quell’Urim Tummim; era solo 
la sfera di cristallo che il diavolo usa oggi. E il falso profeta di nuovo qui oggi, 
quello che abbiamo oggi, era…Oppure, la strega, o il dicitore di buona ventura 
là fuori, presero il posto del profeta, dalla parte del diavolo. Vedete cosa 
intendo? 
99 Ora, quindi, l’Urim Tummim oggi è questa Bibbia. Se qualcuno ha dato una 
Profezia o un Sogno, e non regge il confronto o risuona con la Bibbia di Dio, è 
falso. Non credetelo. 
100 Un uomo venne da me non molto tempo fa, dall’India, dove misto preparando ad 
andare, un piccolo predicatore gentile. Disse: “Fratello Branham, sono venuto qui”. 
Disse: “Una donna aveva lo Spirito Santo, e”, disse, “era proprio la più dolce, cara 
donna”. Disse: “Ed è stata sposata quattro volte, e stava vivendo con il suo quarto 
marito. E io dissi: ‘Ebbene, come potrebbe questo essere, Signore?’” E disse: “Andai 
a Lui e disse, ‘Oh, gloria a Dio!’ Dissi, ‘Alleluia! Lode al Signore!’” Proprio uno di 
quel genere, sapete. “Diceva, ‘Alleluia! Lode al Signore!’” Disse: “Il Signore mi ha 
detto, ‘Ecco, Io ti darò un Sogno’”. E disse: “Ho sognato che mia moglie, l’ho 
vista vivere in adulterio. E lei tornava da me e diceva, ‘Oh, mi perdonerai, 
Victor? Mi perdonerai? Io non…’ ‘Ebbene’, dissi, ‘certamente, io ti perdonerò e 
ti riprenderò’”. Disse: “Ora, questo è quello che ho fatto”. Disse: “Vedi, io 
perdono”. 
101 Io dissi: “Victor, il tuo sogno era molto amorevole, ma te l’ha dato il 
diavolo”. Disse: “Perché”? 
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102 Dissi: “Non regge il confronto con la Parola di Dio. Lei vive in adulterio. 
Assolutamente. Non può vivere con quattro uomini. Esatto. Se lei lascia quello e 
torna al primo, è peggio di quel che era al principio. Deve vivere da sola, per il 
resto della sua vita”. Dissi: “Tu sai che quello non regge il confronto con la 
Parola di Dio. Così lei… Il tuo sogno era falso”. Dissi: “Non regge il confronto 
con Questa”. 
103 E quando un Profeta aveva dato una Profezia, e si parlava, e si voleva 
vedere se quella profezia fosse vera, la mettevano davanti all’Urim Tummim. E 
se la Voce di Dio accendeva le Luci dell’Urim Tummim allora era la Verità 
assoluta. E se un uomo fornisce un’Interpretazione, fornisce un Sogno, fornisce 
qualcosa della Bibbia, e, o qualcos’altro, e non regge il confronto con la Bibbia 
di Dio, è falso. Ecco l’Urim Tummim oggi. La Parola di Dio parla, e ciò è la 
diretta Voce di Dio, come l’Urim Tummim era prima che la Bibbia fosse Scritta. 
Amen! Alleluia! Mi sento piuttosto religioso ora. Non prendetemi per fanatico, se lo 
fate. Lo so, so dove mi trovo. Non sono eccitato. È così. 
104 Ecco la Verità, la Parola di Dio! Non mi importa che genere di Sogno avete 
avuto, e che tipo di Profezia hai dato, se non è la Parola di Dio, è sbagliato, se 
non regge il confronto con quella Parola. Ecco qual è il problema oggi. Uno ha 
un Sogno, uno ha una Visione, uno ha una Lingua, uno ha una Rivelazione; è 
arrivato al punto che l’intera cosa è così confusa e ogni cosa, avete ottenuto 
denominazioni e spezzato ogni cosa. Dovreste riportarlo ad un Solido 
Fondamento, e quello è la Parola di Dio. Questo è vero. 
105 Le chiese sono costruite su uno, dicono: “Oh, Gesù verrà su un Cavallo Bianco. 
Lo so. L’ho visto in una Visione”. Fanno una chiesa di quel genere. “Oh, alleluia! 
Egli verrà su una Nuvola”. La fanno di quel genere. Si spezzano, e si separano, e si 
chiamano l’un l’altro “posatoio di avvoltoi”, e “ritrovo delle persone spregevoli”, ed 
ogni cosa così. Ebbene, fratello, dimostra, in primo luogo, che il tuo cuore non è a 
posto con Dio quando fai ciò. È così. Siamo fratelli. Dobbiamo stare vicini gli uni 
agli altri. Abbiamo bisogno gli uni degli altri. 
106 Ora osservate. Saul si era sviato, e va su. Egli, Dio, aveva volto la Sua faccia 
da lui. Ed egli salì per chiedere ai Profeti. I Profeti andarono e cercarono di 
Profetizzare, e Dio li tagliò fuori, non dava una Visione. Il Profeta uscì, disse: 
“Non posso. No. Non mi ha mai detto niente di te”. 
107 Ebbene, allora disse: “Signore, dammi un sogno”. Notte dopo notte, nessun 
Sogno venne. 
108 Allora entra dall’Urim Tummim, e disse: “O Dio! Ho provato coi Profeti, ho 
provato coi Sogni, ora aiutami Tu. Lo farai?” Tagliato fuori, nessuna Luce 
Lampeggiò affatto. 
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